
JB-[Politik] - Der Frosch wird langsam 
weichgekocht. Die für den nicht informier-
ten Bürger auch nicht erkennbaren Zusam-
menhänge zwischen dem fiktiven Pandemie-
Hype und einem Systemwechsel über das 
totalitäre Weltordnungsprogramm“Great 
Reset“ führt zu einer Duldungsstarre, indem 
das schwindende Geld in der Geldbörse be-
obachtet wird, mehr auch nicht. Sukzessive 
wird rhetorisch die Kriminalisierung system-
kritischer Menschen vorbereitet und medial 
die gesellschaftliche Konfrontation ange-
heizt. Das Verwaltungsrecht so ausgelegt, 
daß ganz links, schon rechts überholt und in 
Unkenntnis der Sachlage duckt sich der Bür-
ger, geduldig der Bußgelder wartend, die da 
kommen mögen, anstatt aufzustehen und 
seine Maske wegzuschmeissen Nur ein Tipp, 
klagen Sie gegen jeden Bußgeldbescheid der 
aufgrund von Pandemiemaßnahmen ver-
hängt worden ist. Sie werden feststellen, daß 
davon nichts rechtlich Bestand hat. Es sind 
Verbrecher, die sich hier der Politik bemäch-
tigt haben. Ups, welche Trottel haben die 
Bande bloß gewählt? 
„Die 24 Staatschefs sprechen über den 

Aufbau einer „robusteren internationalen 
Gesundheitsarchitektur, die zukünftigen 
Generationen besseren Schutz“ bieten soll. 
Doch was aber, wenn in Wirklichkeit unter 
dem Deckmantel, uns „Sicherheit zu ge-
ben“, etwas ganz Anderes aufgebaut wird 

– ein großes globales Hightech-Gefängnis, 
in dem wir nicht einmal in der Lage sein 
werden, in die Kneipe zu gehen, ohne einen 
„Impfpass“ oder unser „COVID-Zertifikat“ 
vorzuzeigen, oder kein Flugzeug bestei-
gen können, wenn wir nicht das neueste 
„Impfstoff-Update“ bekommen haben? Ist 
das die digital kontrollierte Zukunft, die wir 
wirklich wollen?“ Quelle: RT Deutsch

Die sozialistische/faschistische Gesin-
nungspolizei fährt gerade wieder ihre Na-
zikeule hoch, da der Vergleich der Macht-
ergreifung mittels einer rechtswidrigen 
Verordnungspolitik zwischen der BK Merkel 
und Adolf Hitler bereits von der Realität ein-
geholt worden ist und den Bereich der „Ver-

schwörungstheorie“ verlassen hat. Der für 
dumm verkaufte Corona-Zombie könnte er-
kennen, daß die Geschichte des Faschismus 
sich wiederholt, nur jetzt technisch perfekt 
ausgeführt. Der alte Slogan der Sozis - „Ar-
beit macht frei“ wurde aktualisiert in „Impfen 
macht frei“. Erst bekommt VOLLDRAHT die 
subjekte Einschätzung vorgehalten, daß ein 
Bild von Adolf ikonenhaft wäre und deshalb 
den §86a aktiviert. Und jetzt werden Veikko 
seine unzähligen Bilder vorgehalten und in 
Bezug zum §86a gebracht. Ich warte auf den 
fallenden Scheinwerfer, es kann nur ein Film 
sein. Die Freiheitsrechte der Menschen wur-
den per rechtswid-
riger Verordnungs-
politik (analog zum 
Ermächtigungsge-
setz 1933) verwei-
gert (was an sich 
schon unmöglich 
ist) und sollen Dank 
einer gentechnisch 
verändernden mR-
N A- I m p f p a m p e 
in kleiner Stücke-
lung soweit wieder 
verfügbar gestellt 

werden, daß der Friseurbesuch zum gesell-
schaftlichen Ereignis hochstilisiert wird.

Wer das einfach nicht verstehen will, der 
bekommt vom kommunistischen Marke-
tingleiter Klaus Schwab, dem Zeremoni-
enmeister obskurer Veranstaltungen des 
„World Economy Forum“, gleich die rote Karte 
gezeigt und wird als „Bedrohung“ stigmati-
siert. Höre ich da schon den Ruf nach Lagern 
leise im Hintergrund lauter werden? Imp-
fen macht frei, gelle. Das ist so krank, das 
kannste dir gar nicht ausdenken. 

Mit dem Aushebeln der gesetzlichen 
Grundlagen eines Rechtstaates, den hin-

derlichen Beschränkungen zur totalitären 
Umsetzung ideologischer Zielsetzungen, 
läßt es sich trefflich den Diktator spielen. 
Sie sehen den neuen Führer einer sozialis-
tischen Einheitspartei mit den Fraktionen 
CDU, SPD, Die Linke, Grüne, AfD usw. die 
Bundeskanzlerin Merkel, in Respekt ihrer 
Leistung auch „Raute des Grauens“ ge-
nannt.  Unter ihrer Führung werden zur 
Zeit über 100 Gesetze der Nationalsozia-
listen im geltenden Recht geführt. Muß ich 
jetzt die BK Merkel anzeigen oder macht 
das ein „Gesetzeshüter“ aufgrund seines 
„Amtseids? Das Ausrufen der fiktiven „epi-
demischen Lage“ gleicht einem Putsch mit 
einem unbefristeten Ermächtigungsgesetz 
(3. Bevölkerungsschutzgesetz), analog zu 
der Politik des Linken Adolf Hitlers. Eine 
entsprechende Feststellung des vollum-
fänglichen Regierungsversagens des BRD-
Regimes ist im aktuellen Urteil des Amtsge-
richts Weimar deutlich kundgetan worden. 
„CDU-Bundestagsabgeordnete Jana 

Schimke - [...] Es zählt allein die Inzidenz 
von 100, ab der Einschränkungen vorge-
nommen werden. Neu ist auch die Aus-
gangssperre ab 21:00 Uhr. Für besonders 
problematisch halte ich auch, dass durch 
ein Bundesgesetz der Klageweg für die Bür-
ger und eine mögliche Korrektur durch die 
Justiz bei unverhältnismäßigen Entschei-
dungen deutlich erschwert wird. Gerade 
in einer Pandemie ist aber Flexibilität und 
regionales Agieren sehr wichtig.“ Quelle: 
Tichys Einblick

Die nette Umschreibung einer Selbster-
mächtigung der politischen Führung ist Ab-
lenkung, zwar wird auf die Bündelung der 
Entscheidungskompetenz auf BK Merkel 
hingewiesen, aber weder die fehlende epi-
demische Notlage und der im Hintergrund 
ablaufende Vorgang der Übernahme durch 
die EU-Gesetzgebung werden erwähnt.

„EU-Staaten einigen sich auf einheit-
lichen Impfausweis. Medienberichten zu-
folge haben sich die Mitgliedstaaten der 
Europäischen Union auf einen einheitlichen 
Impfausweis für Reisen innerhalb der Union 
geeinigt. Die EU-Staaten legen demnach 
ihre Position beim sogenannten „Grünen 
Pass“ fest, der schon Ende Juni einsetzbar 
sein soll.“ Quelle: RT Deutsch

Der Impfpass/„Grüne Pass“ schafft die 
Grundlagen für die Neuschaffung einer 
Ausbeutungslizenz der rechtelosen juristi-
schen Person. Es ist keine Impfung, es ist 
ein gegen den Nürnberger Kodex versto-
ßendes gen-therapeutisches Experiment. 
Die patentrechtliche Lizenzierung schafft 
den weiterführenden Anspruch auf das 
Kollateral der juristischen Person. Ein An-
spruch, der aus der besatzungsrechtlichen 
Lizenzierung abgelaufen ist und in der EU-
Staatssimulation weitergeführt werden soll. 
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Donald J. Trump DUNS-Nummer
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polarisiert wie der 45. 
Präsident der Vereini-
gten Staaten.  Er been-
dete weltweit die NWO-
Kriege  und zeigt der 
Welt eine neue Realität.

Mit der haftungsrele-
vanten handelsrecht-
lichen Registrierung  
der Gemeinden, haften 
die BGM privatrecht-
lich für die schäden aus 
der Verordnungspolitik.
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Subsidiarität in MV
Mecklenburg-Vorpom-
mern   wird zunehmend 
durch die rechtswidri-
ge Verordnungspolitik 
wirtschaftlich und so-
zial    zerstört. Wir ma-
chen da nicht mehr mit. 
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Und hier sehen Sie die drei sozialistischen Führer 
die jeweils den Ruin unserer Heimat 

verantwortlich geführt haben.



VOLLDRAHT DeutschlandVOLLDRAHT Deutschland / Regional

JB-[Politik] - Die Summe aller Fakten 
ergibt ein erschreckendes Bild der hem-
munglosen Willkür ideologischer Ziel-
setzung, der bedenkenlos der Sicherheit 
unserer Familien geopfert und unsere Exis-
tenz in Mecklenburg-Vorpommern zerstört 
wird.
Wir machen da nicht mehr mit.
Engagierte Bürger aus Mecklenburg und Vor-
pommern haben die Bürgermeister in Kennt-
nis zur Haftung für die Schäden an und in 
den Gemeinden aus der rechtswidrigen Ver-
ordnungspolitik gesetzt. Verteilen Sie diese 
Information in Ihrer Gemeinde und finden 
Sie sich zu Arbeitsgruppen zusammen, die 
wenn möglich in Kooperation mit dem Bür-
germeister die Sicherheit in der Gemeinde 
wieder herstellen. Wenn sich der Bürger-
meister und der Gemeinderat als Parteisol-
daten entpuppen, rausschmeissen und die 
Haftungsfrage klären.
Brief an die Bürgermeister
Familienname, Vorname
in der Funktion als Bürgermeister
Wir als betroffene Bürger der Gemein-
de xxxx fordern Sie als den durch die Bür-
ger gewählten Bürgermeister auf, die Pan-
demiemaßnahmen sofort und solange 
auszusetzen, bis unsere berechtigten Zweifel 
zur Verhältnismäßigkeit der vorherrschenden 
Maßnahmen und die Rechtmäßigkeit der die 
Pandemie aufrechterhaltenden Begründun-
gen widerlegt worden sind. 

1. Es gibt keine „epidemische Lage von na-
tionaler Tragweite“ 

RN 21
Hinzu kommt – und dieses Argument ist 

gewichtiger –, dass am 18.04.2020, dem Tag 
des Erlasses der 3. ThürSARS-CoV-2-Eind-
maßnVO, weder in Deutschland im Ganzen 
betrachtet, noch in Thüringen eine epidemi-
sche Lage bestand, angesichts derer es ohne 
die Ergreifung von einschneidenden Maßnah-
men durch die Exekutive unter Rückgriff auf 
die infektionsschutzrechtliche Generalklausel 
bzw. die (den Anforderungen der Wesentlich-
keitslehre ebenfalls nicht genügenden) Spe-
zialermächtigungen des§ 28 Abs. 1 S. 2 IfSG 
zu „nicht mehr vertretbaren Schutzlücken“ 
gekommen wäre. Es gab keine„epidemische 
Lage von nationaler Tragweite“ (§ 5 Abs. 1 
IfSG), wenngleich dies der Bundestag mit 
Wirkung ab 28.03.2020 festgestellt hat.

RN 22
Diese Einschätzung ergibt sich bereits al-

lein aus den veröffentlichten Daten des Ro-
bert Koch-Instituts.

Quelle: AG Weimar, Urteil vom 11. Januar 
2021 – 6 OWi - 523 Js 202518/20
Download: https://www.volldraht.de/down-
load/category/13-recht?download=278:ag-
weimar-urteil-vom-11-januar-2021-6-owi-
523-js-202518-20 

2. Es gibt keine erhöhte Ansteckungsfähig-
keit 
RN 29

- Die Schreckenszenarien, die im Früh-
jahr die Entscheidung über den Lockdown 
maßgeblich beeinflussten (dazu näher unter 
V.1.), beruhten auch auf falschen Annahmen 
zur Letalität des Virus (sog. infection fatality 
rate = IFR) und zur Frage einer bereits vor-
handenen bzw. fehlenden Grundimmunität 
gegen das Virus in der Bevölkerung. Die Kon-
tagiosität wurde dagegen von Anfang nicht 
als dramatisch höher beurteilt als bei einem 
Influenzavirus […] 

Quelle: AG Weimar, Urteil vom 11. Januar 
2021 – 6 OWi - 523 Js 202518/20

3. Das Szenario der „Infizierten“ und der 
daraus abgeleiteten Maßnahmen zur „Ein-
dämmung der Pandemie“ sind eine perfide 
Täuschung der Bevölkerung und kaschieren 
die ideologische Zielsetzung.
Der PCR-Test kann das Vorhandensein von 
den im Testbereich genutzten Molekülen 
feststellen. Die Anzahl der vorgesehen Repli-
kationsvorgänge ermöglichen die Anhäufung 
und Identifizierung. Die massiv erhöhten Re-
plikationsvorgänge führen zwangsläufig zur 
Feststellung, daß etwas da ist (positive Aus-
sage). Der Test kann aber NICHT aussagen, 
ob das, was gefunden wurde, eine Infektion 
darstellt. 

Es ist eine kriminelle Interpretation, das 
Testergebnis „positiv“ mit einer „Infektion“ 
gleichzusetzen. 
Für diese Behauptung fehlt jegliche Zulas-
sung des PCR-Tests und der Funktion des 
PCR-Tests. Für eine Diagnose ist es unab-

dinglich, daß klinische Bild und andere Um-
stände zu berücksichtigen, und das wird 
nicht getan. Der PCR-Test kann für sich allein 
keine Infektion nachweisen.
Daraus resultiert, daß es keine Evidenz für 
eine Pandemie gibt, und damit ist die Ver-
ordnungspolitik ein nichtiger Verwaltungs-
akt, ausgelöst durch eine kriminelle Vortäu-
schung einer fiktiven Pandemie. 
Informieren Sie sich! - Erfinder des PCR-Tests 
und Nobelpreisträger ist Kary Mullis 

4. Die mRNA-Technologie ist ein ohne Evi-
denz durchgeführter Versuch an Menschen, 
deren Folgen durch das AB-ANschalten 
von/für Steuerfunktionen des Immunsys-
tems sowie den Kreuzreaktionen gespritzter 
Impfstoffe unterschiedlicher Hersteller und 
anderen nicht kontrollierbaren Reaktionen 
den Gesundheitszustand der geimpften Men-
schen irreversibel schädigt und den Tod un-
zähliger Menschen billigend in Kauf nimmt, 
es ist ein Genozid.
„In der gestern stattgefundenen 37. Corona-
Ausschusssitzung habe ich kurz die recht-
lichen Gründe angeschnitten, weshalb die 
rechtlichen Grundvoraussetzungen für die 
bedingte Zulassung der bereits in der EU 
eingesetzten COVID-“Impfstoffe” nicht vor-
liegen und die in den Mitgliedsländern analog 
laufende Impfpropaganda der öffentlichen 
Institutionen (finanziert mit unseren Steu-
ergeldern) straf- und haftungsrechtlich re-
levant die Bevölkerung massiv und gezielt 
desinformiert, ja geradezu belügt (auch in 

Südtirol und Italien). 
Vorher legt die Zellbiologin Dr. Vanessa 

Schmidt-Krüger sehr anschaulich und ver-
ständlich dar, worin die enormen Risiken ins-
besondere des mRNA-Impfstoffes von Pfizer-
BionTech liegen, und was alles nicht geprüft 
wurde. „Quelle:https://t.me/ReinerFuellmich
Informieren Sie sich!

Stiftung Corona Ausschuss
Seit Mitte Juli 2020 untersucht der Corona-

Ausschuss in mehrstündigen Live-Sitzungen, 
warum die Bundes- und Landesregierungen 
im Rahmen des Coronavirus-Geschehens 
beispiellose Beschränkungen verhängt ha-
ben und welche Folgen diese für die Men-
schen hatten und haben.

Quelle:https://corona-ausschuss.de
5. Die Maskenpflicht ist ein gesundheits-

schädliches Unterwerfungsinstrument
Ohne jetzt auf die Geschäftsmodelle oder 

gesundheitsschädliche Einflüsse des Masken-
tragens näher einzugehen, ist der rationa-
le Menschenverstand in der Lage, den Un-
sinn der Maskenpflicht aus prophylaktischer 
Sichtweise zu erkennen.

a) Herstellerhinweis der Standardmasken: 
Schützt nicht vor Bakterien, Viren oder CO-
VID-19.

b) Die FFP2 Masken sind nur nach ärztli-
cher Untersuchung und Kenntnis der Arbeits-
schutzrichtlinien anwendbar. Diese Masken 
sind nicht für medizinische Zwecke einzuset-
zen und nur einmal verwendbar.

Sollte es Verständnisprobleme geben, stel-
len wir eine Übersicht der Schutzmasken ein, 
die die Absurdität des „Schutzmasken“ in 
dem Pandemie-Szenario offensichtlich wer-
den läßt.

6. Schwerwiegende Verletzung der Men-
schenwürde für ein legitimes Ziel?

RN 31
Das allgemeine Kontaktverbot bzw. das 

Ansammlungsverbot gem. § 2 Abs. 1 und § 
3 Abs. 13. ThürSARS-CoV-2-EindmaßnVO ist 
aus materiellen Gründen verfassungswidrig, 
weil es die inArt. 1 Abs. 1 GG als unantastbar 
garantierte Menschenwürde verletzt.

RN 36
Hinzu kommt und als gesondert zu wür-

digender Aspekt ist zu beachten, dass der 
Staat mit dem allgemeinen Kontaktverbot 
zum Zwecke des Infektionsschutzes jeden 
Bürger als potentiellen Gefährder der Ge-
sundheit Dritter behandelt. Wird jeder Bür-
ger als Gefährder betrachtet, vor dem andere 
geschützt werden müssen, wird ihm zugleich 
die Möglichkeit genommen, zu entscheiden, 
welchen Risiken er sich selbst aussetzt, was 
eine grundlegende Freiheit darstellt. Ob die 
Bürgerin abends ein Café oder eine Bar be-
sucht und um der Geselligkeit und Lebens-
freude willen das Risiko einer Infektion mit 
einem Atemwegsvirus in Kauf nimmt oder ob 
sie vorsichtiger ist, weil sie ein geschwäch-
tes Immunsystem hat und deshalb lieber zu 
Hause bleibt, ist ihr unter der Geltung eines 
allgemeinen Kontaktverbotes nicht mehr zur 
Entscheidung überlassen. Das freie Subjekt, 
das selbst Verantwortung für seine und die 
Gesundheit seiner Mitmenschen übernimmt, 
ist insoweit suspendiert. Alle Bürger werden 
vom Staat als potentielle Gefahrenquellen 
für andere und damit als Objekte betrachtet, 
die mit staatlichem Zwang „auf Abstand“ ge-
bracht werden müssen.

RN 38
Unter den tatsächlich gegebenen Umstän-

den verletzt der Staat danach mit einem all-
gemeinen Kontaktverbot den mit der Men-
schenwürde bezeichneten Achtungsanspruch 
der Bürger.

RN 39
Soweit der Auffassung, dass die hier zur 

Rede stehenden Normen die Menschenwür-
de verletzen, nicht gefolgt wird, genügen die 
Normen jedenfalls nicht dem Verhältnismä-
ßigkeitsgebot.

RN 41
1. Verhältnismäßigkeit setzt voraus, dass 

mit einem Grundrechtseingriff ein legitimes 
Ziel verfolgt wird, der Eingriff geeignet ist, 
die Zielerreichung zu fördern, der Eingriff 

erforderlich ist, weil es kein milderes Mittel 
gibt, das in gleicher Weise geeignet ist, und 
er schließlich auch angemessen, d.h. ver-
hältnismäßig im engeren Sinne ist.

Quelle: AG Weimar, Urteil vom 11. Januar 
2021 – 6 OWi - 523 Js 202518/20
7. Ein totales Regierungsversagen wurde 
festgestellt

RN 78
Nach dem Gesagten kann kein Zweifel da-

ran bestehen, dass allein die Zahl der Todes-
fälle, die auf die Maßnahmen der Lockdown-
Politik zurückzuführen sind, die Zahl der 
durch den Lockdown verhinderten Todesfäl-
le um ein Vielfaches übersteigt. Schon aus 
diesem Grund genügen die hier zu beurtei-
lenden Normen nicht dem Verhältnismäßig-
keitsgebot. Hinzu kommen die unmittelbaren 
und mittelbaren Freiheitseinschränkungen, 
die gigantischen finanziellen Schäden, die 
immensen gesundheitlichen und die ideellen 
Schäden. 

Das Wort „unverhältnismäßig“ ist dabei zu 
farblos, um die Dimensionen des Gesche-
hens auch nur anzudeuten.

Bei der von der Landesregierung im Früh-
jahr (und jetzt erneut) verfolgten Politik des 
Lockdowns, deren wesentlicher Bestandteil 
das allgemeine Kontaktverbot war (und ist), 
handelt es sich um eine katastrophale poli-
tische Fehlentscheidung mit dramatischen 
Konsequenzen für nahezu alle Lebensberei-
che der Menschen, für die Gesellschaft, für 
den Staat und für die Länder des Globalen 
Südens.

Quelle: AG Weimar, Urteil vom 11. Januar 
2021 – 6 OWi - 523 Js 202518/20
8. Haftungsfrage

Die Staatskanzlei Mecklenburg-Vorpom-
mern betreibt in der Verordnungspolitik eine 
Haftungsverschiebung auf den Ausführenden 
der Verordnungen, und Sie als Bürgermeis-
ter sind die letzte Schnittstelle zwischen der 
Regierungsgewalt und den Bürgern. 

Bedingt durch die firmenrechtliche Regist-
rierung aller BRD-Institutionen und Zuteilung 
einer Steuernummer agieren Sie als haften-
der/privatrechtlich haftender Geschäftsfüh-
rer in der Funktion als Bürgermeister. Die-
se Haftungsverschiebung von Ihnen auf die 
Sachbearbeiterebene erklären Sie Ihren Mit-
arbeitern selbst.

Anlage
Beispiel: Landeshauptstadt Schwerin
Registrierungseintrag

(hier fügen Sie den Screenshot aus dnb.com 
Ihrer Gemeinde ein. Die Auswahl finden Sie 
unterhttps://www.dnb.com/business-direc-
tory/company-information.us-municipal-
governments.de.mecklenburg-vorpommern.
html?page=1)

Landeshauptstadt Schwerinbefindet sich 
in Schwerin, Mecklenburg-Vorpommern, 
Deutschland und ist Teil der Branche US-
Kommunalverwaltungen. Es gibt 379 Unter-
nehmen in der Unternehmensfamilie Landes-
hauptstadt Schwerin.
Die Muttergesellschaft ist das Bundesland 
Mecklenburg-Vorpommern.

Steuernummer(Hier fügen Sie die Steuer-
nummer Ihrer Gemeinde ein. Diese erhalten 
diese bei Ihrer Gemeindeverwaltung)
Verantwortlich Haftender
(hier setzen Sie den Screenshot von dnb.
com ein)
In Kenntnis der oben genannten Fakten ist 

die Verordnungspolitik und deren Maßnah-
men sofort auszusetzen. Das Ausweichen 
auf die Argumentation die „Aufhebungskom-
petenz liegt beim Gericht“ ist nicht zweckmä-
ßig, da das Gericht weisungsabhängig von 
der kriminell agierenden Staatskanzlei keine 
Interessenvertretung der Bürgerinteressen 
verfolgt.

Zielführender ist die Anwendung; gem. § 
49 Abs. 1 VwVfG M-V kann ein rechtmäßi-
ger nicht begünstigender Verwaltungsakt, 
auch nachdem er unanfechtbar geworden 
ist, ganz oder teilweise mit Wirkung für die 
Zukunft widerrufen werden, außer wenn 
ein Verwaltungsakt gleichen Inhalts erneut 
erlassen werden müsste oder aus anderen 
Gründen ein Widerruf unzulässig ist. 

Wir erwarten eine kooperative Bereitschaft 
und Antwort innerhalb von 3 Tagen durch 
den Bürgermeister, um weiteren Schaden 
zu Lasten der Gemeinde und seinen Bürgern 
abwenden zu können.

Hochachtungsvoll

Die Subsidiarität der Gemeinden ist der 
Schutz vor BRD-Behördenwillkür

April 20202
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JB-[Gesundheit] - VOLLDRAHT spricht die Mißstände direkt und eindeutig an. Wir rüt-
teln auf, setzen Impulse, um die Lethargie und falsch verstandene Toleranz zum ideolo-
gischen Terror eines betreuten Lebens abschütteln zu können.

Dadurch wird das selbstverantwortliche Wirken innerhalb einer selbstbewußten Gesell-
schaft möglich, das zwar aufwendiger zu sein scheint, es aber der freiheitlich lebenden 
Gemeinschaft am nächsten kommt und den zukünftigen Generationen ermöglicht, aus un-
seren Fehlern zu lernen. Wir tolerieren und akzeptieren problemlos die ideologische Aus-
richtung/Meinung Andersdenkender, solange es im Kontext der Ursachenbehebung des 
identifizierten Mißstandes steht. Die konträren Positionen zum „Impfen“ selbst können in 
dem aktuell laufenden Impfwahnsinn beiseite gelegt werden, da es sich bei dem durch die 
BRD-Verwaltung mit aller Medienmacht vorangetriebene Impfpolemik um ein kriminelles 
abartiges Massenexperiment handelt, das als Verbrechen gegen die Menschlichkeit gewer-
tet werden kann.  Diese schreckliche Entwicklung, daß eine hemmungslos agierende Kaste 
von psychopathischen Politikern und willfährigen Erfüllungsgehilfen diesen Genozid (die 
planmäßige Ermordung von Volksgruppen) anstrebt, war abzusehen und wurde über viele 
alternative Quellen kontinuierlich im Netz verbreitet und kann als bekannt gelten. Kein 
Politiker und Ausführender kann sich davon freisprechen, nichts gewußt zu haben, es gilt 
nach wie vor, daß Wissen keine Bringschuld ist. Die Tatsache, daß der PCR-Test trotz feh-
lender Zulassung für eine diagnostische Funktion als Indikator für eine „Infektion“ genutzt 
wird, aus der sämtliche „Inzidenzwerte“ abgeleitet werden, um daraus rechtswidrig die 
Verordnungspolitik zu „legitimieren“, ist nicht mehr zu vertuschen und wurde in den USA 
und Kanada zur Sammelklage gebracht, deren rechtliche Begründung auch in Europa gilt. 
Der absehbare gesundheitliche Schaden durch die bereits laufenden Impfungen wird in ei-
ner Katastrophe enden, wenn die psychopathischen Politiker nicht ausgeschaltet werden. 

Die gesamten Schauspieler des Pharma-Zirkus haben sich im Rechtskreis der BRD haf-
tungsfrei gestellt. Angefangen von der WHO, die über den Vereinsaufbau keinen Zugriff 
auf die Mitglieder zuläßt, die Pharmakonzerne, die die Impfdosen verkaufenden Firmen 
überwiegend auf Start-Ups ausgelagert vom Mutterkonzern handeln lassen und damit 
jetzt schon als pleite gelten. Das RKI hat in seinen Geschäftsbedingungen den Haftungs-
ausschluß verankert, während die Politiker ein Geschwurbel von Empfehlungen, Vermu-
tungen und Wahrscheinlichkeiten von sich geben und hinterhältig per Verordnungspolitik 
die Haftungsverschiebung auf die Ausführenden verlagert haben. Pflegepersonal, das den 
Boni für Teilnahme und Ausführung von Impfungen angenommen hat, hat Blutgeld er-
halten und steht voll in der Privathaftung für die zu erwartende Todeswelle in den Pflege-
heimen, die bisher noch unterdrückt wird. 

Entwicklung und Produktion von Covid-19-Impfstoffen in Deutschland
Deutschland zählt international zu den Ländern mit besonders vielen Projekten für Impf-

stoffe gegen Covid-19. Im einzelnen sind es die folgenden Unternehmen und Forschungs-

einrichtungen, die an Impfstoffen arbeiten:
die Unternehmen BioNTech / Pfizer (Mainz, Idar-Oberstein, Marburg), zwei Projekte
das Unternehmen CureVac (Tübingen)
das Unternehmen Leukocare (Planegg) mit ReiThera (Italien) und Univercells (Belgien) 

– Vektorvirenimpfstoff, der seit 24.08. in Italien mit Freiwilligen erprobt wird
das Start-Up Prime Vector Technologies (PVT) (Tübingen) – Vektorvirus-Impfstoff
das Unternehmen ARTES Biotechnology (Langenfeld im Rheinland) – Impfstoff mit Vi-

rus-like Particles (VLP)
das Start-Up Belyntic (Berlin) in Kooperation mit einer Universität – Peptid-Impfstoff
das Deutsche Zentrum für Infektionsforschung (Braunschweig) / Univ. München / Univ. 

Marburg / UKE Hamburg / IDT Biologika (Dessau-Roßlau) – MVA-basierter Impfstoff, der 
seit Oktober mit Freiwilligen erprobt wird

das Deutsche Zentrum für Infektionsforschung / CanVirex (Braunschweig / Basel, 
Schweiz) – Masern-Impfvirus-basierter Impfstoff

die Universitätsklinik Tübingen – Peptid-Impfstoff
das Start-Up baseclick (Neuried bei München) – RNA-basierter Impfstoff
das Forschungsprojekt ContiVir des Max-Planck-Instituts für Dynamik komplexer tech-

nischer Systeme in Magdeburg – VLP-Impfstoff Quelle: vfa.de
Die mRNA Technologie ist ein ohne Evidenz durchgeführter Versuch an Men-

schen, deren Folgen durch das AB-ANschalten von/für Steuerfunktionen des 
Immunsystems, den Gesundheitszustand der geimpften Menschen irreversibel 
schädigt.

„In der gestern stattgefundenen Corona-Ausschusssitzung habe ich kurz die rechtlichen 
Gründe angeschnitten, weshalb die rechtlichen Grundvoraussetzungen für die bedingte 
Zulassung der bereits in der EU eingesetzten COVID-“Impfstoffe” nicht vorliegen und die 
in den Mitgliedsländern analog laufende Impfpropaganda der öffentlichen Institutionen 
(finanziert mit unseren Steuergeldern) straf- und haftungsrechtlich relevant die Bevölke-
rung massiv und gezielt desinformiert, ja geradezu belügt (auch in Südtirol und Italien). 
Vorher legt die Zellbiologin Dr. Vanessa Schmidt-Krüger sehr anschaulich und verständlich 
dar, worin die enormen Risiken insbesondere des mRNA-Impfstoffes von Pfizer-BionTech 
liegen, und was alles nicht geprüft wurde. „ Quelle: https://t.me/ReinerFuellmich

Die Zellbiologin Dr. Vanessa Schmidt-Krüger erklärt, daß mit der Menge der Impfstoff-
dosierung das Risiko der Nebenwirkungen reduziert wird. Dazu werden z.B. die Versuchs-
reihen mit 10 Mikrogramm (μg), 20 μg und 30 μg begründet, beantragt und durchgeführt, 
danach erfolgt die Zulassung. Ohne diese Prozedur erfolgt nicht einmal die Zulassung für 
Tierversuche.  

Umso unverständlicher ist, daß die bereits bekannten ansteigenden Nebenwirkungen bei 
einer höheren Dosierung mit 30 μg gespritzt werden, OHNE daß die Nebenwirkungen bei 
niedrigeren Dosierungen bestimmt werden. Das ist ein vorsätzliches kriminelles Verhalten, 
das nur eins von weiteren unverantwortlichen Praktiken der Impfstoffherstellung darstellt 
und billigend den Tod von unzähligen geimpften Menschen in Kauf nimmt.

Die korrigierende Einflußnahme auf Bürgerebene ist im Zustand des Stillstands der 
Rechtspflege auf dem Gebiet der BRD kaum möglich bzw. ausgeschlossen.

Bevor jetzt die Sammelklagen durch das Team des RAe Fuellmich greifen können, ist es 
zu spät und darauf spekulieren anscheinend die BRD-Polit-Psychos. Um die Pandemiemaß-
nahmen der BRD-Polit-Psychos auszuhebeln, dazu gehört der Impf-Terror, ist die letzte 
Schnittstelle des Parteiapparates zu den Bürgern in die Haftung zu nehmen. Das wäre der 
Bürgermeister, der, wenn er kein Parteisoldat ist und wahrhaftig Bürgerinteressen vertritt, 
in der Subsidiarität die Pandemiemaßnahmen in seiner Gemeinde sofort stoppen kann. Die 
„In-Haftungnahme“ haben wir bereits im Artikel „Die rechtswidrige Pandemie-Politik platzt 
wie eine Seifenblase – Bürgermeister stehen in der Privathaftung für den Betrug durch den 
PCR-Test“ dargestellt.Handeln Sie schnell in den Gemeinden, bevor Sie feststellen müßen, 
daß die nächste Verschwörungstheorie bittere Wahrheit geworden ist.

mRNA-Impfen - kriminelles Massenexperiment 
 - Impfpolitiker gehören sofort verhaftet 

Lösen Sie sich aus Ihrer Angst 
- Die Pandemiemaßnahmen sind die Ablenkung

JB-[Gesellschaft] - Die bestehende sichtbare Machstruktur des Parteiensystems befindet 
sich im Auflösungsprozess. Die narzistischen und psychopathischen „Machtinhaber“ (politi-
sche Kaste) versuchen, „Ihre“ Macht über uns und die Privilegien in ihrem neuen System zu  
installieren, das ist erkannt worden und wird bekämpft. Damit die 90% der Bevölkerung sich 
dieser Erkenntnis nicht gewahr werden, wird ein brutaler psychologischer Krieg gegen die 
Bevölkerung geführt, um die ideologischen Zielsetzungen zu erreichen, denen Sie sonst nie 
zugestimmt hätten.   

„Die Macht“ beruht überwiegend darauf, daß Sie keine ausreichenden Informationen erhal-
ten, um die Situation systemisch betrachten zu können und so zu einem unwissenden lenkba-
ren Nutzvieh geworden sind. Sie werden über eine initiierte Bedrohungslage durch eine fiktive 
Pandemie in Angst und Schrecken versetzt. Aus dieser lethargischen Haltung heraus werden 
Sie sukzessive von der Last Ihres Eigentums, Ihres Vermögens, Ihrer wirtschaftlichen Exis-
tenz und Ihrer Grundrechte beraubt. Über das nervenzerfetzende Ping-Ping von Verordnun-

gen, Angst, Lockerungen, täglich neuen unsinnigen Infiziertenzahlen und wieder entzogenen 
Lockerungen, sind Sie bereit alles zu tun, was von Ihnen verlangt wird. 1933 wurde daraus 
ein sozialistischer Führer und ein kein so guter Ausgang für das deutsche Volk. Heute, nach 
Adolf Hitler und Erich Honecker (mit bekannten Ende), steht wieder ein sozialistischer Führer 
am Startplatz und versucht in der Selbstermächtigung mittels dem „Infektionsschutzgesetz“ 
ein totalitäres System zu installieren. 

Sie sehen, es ist nicht schwer zu erkennen, was gespielt wird, Sie brauchen nur Ihre Angst 
ablegen und sich nicht ablenken zu lassen. Ich verrate Ihnen vor was sich die sozialistischen 
Parteikader fürchten? Daß Sie sich Ihrer Angst bewußt werden und in den Gemeinden Ar-
beitsgruppen bilden, um die neue Situation in den Griff zu bekommen. Sobald Sie das erkannt 
haben und sich zum Schutz Ihrer Familie einsetzen, können Sie die Maske absetzen. Es ist Ihr 
eigenes privates Folterinstrument, welches Sie freiwillig aufgesetzt und Ihren Kindern aufge-
zwungen haben. Konzentrieren Sie sich auf das Wesentliche.

Kommentar von Dietrich, Dirk
„Trump brachte die Impfung auf den Markt und zerstörte damit ihren gesamten Zeitplan. 

Sie wollten kein Heilmittel, sondern einen jahrelangen Lockdown mit immer wiederkehren-
den zeitweisen Öffnungen, um die Menschen vollends zu zermürben und den Mittelstand 
komplett auszurotten. So wie wir es momentan in Merkel-Deutschland erleben. Ohne kleine 
Läden, ohne Restaurants, Kneipen, Bars, Diskotheken, Nachtleben, Ausflüge, Feste, Tanz 
und Freude, so wie früher, dafür mit Maske, Impfpass, Abstand, Berührungsverbot, Aus-
gangssperren, Mißtrauen, Resignation und Angst. Ihr Ziel ist es gewesen, uns damit in den 
großen Reset zu führen, wo es nur noch Konzerne gibt, wo Du kein Eigentum mehr hast, wo 
Du komplett überwacht bist. Und wenn es Phasen der Erholung gegeben hätte, wären sie mit 
dem Klima-Lockdown gekommen, der dann von der nächsten Mutationsvariante des Virus 
abgelöst worden wäre. Erst nach mehreren Jahren wären sie dann mit der langersehnten 
Impfung herausgekommen, wahrscheinlich gleich die mit integrierten Funkchips, mit mRNA 
sowieso. Diejenigen, die sich bis dahin noch nicht gegenseitig zerfleischt hätten, die Selbst-
mord begangen und vor Verzweiflung gestorben wären, hätten sich dann auf diesen Impfstoff 
gestürzt, der als die ultimative Rettung angesehen werden würde. Das war ihr ursprünglicher 
Plan, dem Trump mit der Operation Warp-Speed zunichte gemacht hat. Er hat die Pharma-
konzerne gegen die NWO‘ler ausgespielt. Ihnen blieb nichts anderes übrig, sich diesen verän-
derten Gegebenheiten anzupassen. Jetzt sind die Impfstoffe da, doch wozu brauche ich 
die? Für ein Virus, welches 99,7 % der Menschheit überlebt? Jeder hat jetzt die Wahl, 
für was er sich entscheidet.“ Quelle: Dietrich, Dirk @DDDDoffiziell 
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JB-[Politik] - Donald J. Trump löste die 
außergewöhnlichste politische Bewegung 
der Geschichte aus, indem er politische Dy-
nastien entthronte, das Washingtoner Esta-
blishment besiegte und der erste echte Au-
ßenseiter wurde, der zum Präsidenten der 
Vereinigten Staaten gewählt wurde.  Seine 
inspirierende, bahnbrechende Kampagne 
bewies, dass Meinungsforscher, Experten, 
Prognostiker und die Konzernmedien spekta-
kulär falsch lagen.  Er mobilisierte die Wäh-
ler mit massiven Kundgebungen, erreichte 
die Herzen und Köpfe der Amerikaner mit 
seiner Vision für eine nationale Verjüngung 
und überwand praktisch jede festgefahrene 
Machtstruktur - politisch und finanziell - und 
errang einen entscheidenden Sieg, indem er 
Staaten gewann, die seit Jahrzehnten kein 
republikanischer Präsidentschaftskandidat 
gewonnen hatte.

Die vergessenen Männer und Frauen Ame-
rikas wurden nicht mehr vergessen, weil wir 
endlich einen Präsidenten hatten, der Ameri-
ka an die erste Stelle setzte.

Durch seine pro-amerikanische Politik in 
den Bereichen Handel, Steuern, Energie, Re-
gulierung, Einwanderung und Gesundheits-
wesen leitete Präsident Trump eine Periode 
beispiellosen Wirtschaftswachstums, der 
Schaffung von Arbeitsplätzen, steigender 
Löhne und boomender Einkommen ein.  Das 
mittlere Haushaltseinkommen erreichte den 
höchsten jemals verzeichneten Stand. Das 
Familieneinkommen der Mittelklasse stieg 
im Vergleich zur vorherigen Regierung um 
mehr als das Fünffache.  Die Arbeitslosigkeit 
erreichte die niedrigste Rate seit einem hal-
ben Jahrhundert.  Die Arbeitslosigkeit unter 
Afroamerikanern, Hispanoamerikanern und 
Asiaten erreichte den niedrigsten jemals ver-
zeichneten Stand.  Und mehr Amerikaner 
waren beschäftigt als je zuvor. 

Präsident Trump entfesselte mutig die 
amerikanische Energie, und unsere Nation 
wurde bald zum weltweit führenden Produ-
zenten von Öl und Erdgas.  Amerikas neu 
gefundene Energieunabhängigkeit bedeute-
te nicht nur historisch niedrige Energiepreise, 
sondern stärkte auch unsere wirtschaftliche 
und nationale Sicherheit.  Im Mittelpunkt 
dieser pro-amerikanischen Energievision 
stand ein starkes Engagement für den Um-
weltschutz, die Produktion erneuerbarer 
Energien, die vorrangige Sanierung großer 
Umweltverschmutzungen und die Investition 
von Milliarden in eine saubere Wasserinfra-
struktur.  Unter Präsident Trump war Ameri-
ka weltweit führend bei der Reduzierung der 
Kohlenstoffemissionen.  Als Verwalter unse-
rer natürlichen Ressourcen unterzeichnete 
Präsident Trump den Great Outdoors Act, die 
bedeutendste Investition in unsere National-
parks seit der Präsidentschaft von Theodore 
Roosevelt, und trat der One Trillion Trees In-
itiative bei, um bis 2030 eine Billion Bäume 
zu schützen und wiederherzustellen.

Als Präsident war er ein unerschütterlicher 

Verfechter für die Helden unserer Nation in 
Uniform.  Er stand immer stolz an der Seite 
der außergewöhnlichen und mutigen Polizis-
ten, Sheriffs und Vollzugsbeamten unserer 
Nation.  Er kämpfte unermüdlich für die Mili-
tärangehörigen unserer Nation und investier-
te Billionen von Dollar in die amerikanischen 
Streitkräfte, um sicherzustellen, dass unsere 
Krieger die Werkzeuge, Unterstützung und 
Ressourcen haben, die sie brauchen.  Er re-
formierte das Ministerium für Veteranenan-
gelegenheiten grundlegend, beendete die 
vergangene Ära der Skandale und stellte si-
cher, dass die geschätzten Veteranen unserer 
Nation die Behandlung und Pflege erhielten, 
die sie verdient haben und die sie verdienen.

 Mit dem Verständnis, dass Grenzsicherheit 
nationale Sicherheit ist, erreichte Präsident 
Trump die sicherste Grenze in der Geschichte 
der Vereinigten Staaten und unterzeichnete 
eine Reihe von historischen Abkommen mit 
unseren Partnern in der westlichen Hemi-
sphäre, um Schmuggel, Menschenhandel 
und illegale Migration zu stoppen.  Er refor-
mierte das H-1B-Programm grundlegend, 
um amerikanische Arbeiter und Familien zu 
schützen.  Er stellte das Prinzip wieder her, 
dass Neuankömmlinge in unserem Land fi-
nanziell unabhängig sein müssen.  Er er-
mächtigte die Einwanderungs- und Zollbe-
hörde, kriminelle Banden zu zerschlagen und 
gefährliche Straftäter abzuschieben, die un-
sere Gemeinden bedrohen.  Er beendete den 
systemischen Asylbetrug, reduzierte die Auf-
nahme von Flüchtlingen auf ein erträgliches 

Maß, blockierte die Einreise von Terroristen 
und Bedrohungen der nationalen Sicherheit 
und verbot unsichere Reisen aus Regionen, 
in denen eine ordnungsgemäße Überprüfung 
und Kontrolle nicht stattfinden kann.  Kein 
Präsident hat mehr getan, um ein Einwan-
derungssystem aufzubauen, das Sicherheit, 
Würde, Schutz und Wohlstand für das ameri-
kanische Volk fördert.

Indem er Amerikas Ansehen wiederher-
stellte und eine Politik des prinzipienfesten 
Realismus vorantrieb, schmiedete er histo-
rische Friedensabkommen im Nahen Osten, 
zog Truppen aus endlosen Konflikten ab, stell-
te sich unterdrückerischen kommunistischen 
und sozialistischen Regimen entgegen, för-
derte die Stabilität auf der ganzen Welt und 
stärkte die Nordatlantikvertrags-Organisati-
on und andere internationale Bündnisse und 
Partnerschaften, indem er andere Nationen 
dazu brachte, ihren fairen Beitrag zu leisten. 
Als die Coronavirus-Plage aus China eintraf 
und alle Nationen rund um den Globus heim-
suchte, handelte Präsident Trump früh und 
entschlossen, um Reisen aus China und Eu-
ropa zu verbieten, was unzählige Leben ret-
tete. Er leitete die größte nationale industri-
elle Mobilisierung seit dem Zweiten Weltkrieg 
ein, indem er unsere erschöpften Vorräte 
an medizinischem Material wieder auffüllte, 
unsere kritischen Versorgungsketten zurück 
nach Hause brachte, lebensrettende medizi-
nische Behandlungen in Rekordzeit einleitete, 
den Defense Production Act nutzte, Masken, 
Kittel, Handschuhe und andere Schutzaus-

rüstung in Massenproduktion herstellte und 
verteilte und neue bahnbrechende Therapi-
en in die Hände von Krankenhäusern, Ärz-
ten und Patienten brachte.  Präsident Trump 
baute von Grund auf das robusteste Testsys-
tem der Welt auf, und auf seine Anweisung 
hin wurden provisorische Krankenhäuser 
und neue medizinische Betten gebaut, um 
eine Überfüllung der Krankenhäuser zu ver-
hindern.  Aggressive Maßnahmen wurden er-
griffen, um kritische Vorräte zu Pflegeheimen 
zu bringen, um die Schwächsten unter uns 
zu schützen.  Mit Hilfe der Operation Warp 
Speed, dem Manhattan-Projekt für Impf-
stoffe, wurden zwei verschiedene und hoch-
wirksame Impfstoffkandidaten in Rekordzeit 
zugelassen, und weitere Impfstoffe folgten 
schnell auf dem Fuße - ein wahres medizi-
nisches Wunder.  Um diese Dosen so schnell 
wie möglich an die Bevölkerung zu bringen, 
wurden alle führenden Impfstoffkandida-
ten im Voraus hergestellt - ein industrieller 
Durchbruch, der zusätzlich unzählige Leben 
rettete.

Ob es um die Bekämpfung des Virus, den 
Kampf gegen ausländische Terroristen, die 
Schaffung von Arbeitsplätzen, die Sicherung 
der amerikanischen Grenzen, die Entfesse-
lung amerikanischer Energie, die Wieder-
belebung des amerikanischen Patriotismus 
oder die Wiederherstellung des amerika-
nischen Geistes ging, Präsident Trump hat 
bei der Verteidigung unserer Werte, unserer 
Familien, unserer Traditionen und unserer 
Freiheit nie gezögert. Präsident Trump weiß: 
Solange wir unseren Bürgern, unserem Land 
und unserem Gott treu bleiben, stehen Ame-
rikas beste Tage noch bevor.

Übersetzt mit www.DeepL.com/Translator 
aus www.45office.com

Der 45. Präsident der Vereinigten Staaten

GrrrGraphics - Gouverneur Cuomo und New York sind 
auf der Überholspur in Richtung medizinische Tyrannei.
Sie haben ein Pilotprogramm eingeführt, das als „COVID 
Passport“ bekannt ist. Es erinnert an Nazi-Deutschlands 
„Ihre Papiere bitte!“ („Ihre Papiere, bitte!“). New Yorker 
werden den Pass brauchen, um Stadien, Geschäfte und 
Restaurants zu betreten. Was sie tun, wird zum Vorbild für 
das ganze Land werden. Milliardärs-Kontrollfreaks wie Bill 
Gates wollen, dass wir keine Wahl haben - wir müssen mit 
endlosen, gefährlichen Impfstoffen geimpft werden. Viele 
sterben schnell an dem mRNA-Impfstoff, der tatsächlich 
die genetische Struktur innerhalb der Zellen verändert. Es 
ist ein überstürztes und unzureichend getestetes Gebräu, 
das eher ein Frankenstein-Monster als ein Impfstoff ist. 
Beachten Sie Ben Steins Warnung und sehen Sie, was mit 
ihm geschah, nachdem er die Spritze bekam... Ben Stein 
sagt, er litt unter „wilden Nebenwirkungen. Als ob ich die 
schlimmste Grippe der Welt hätte, extreme Kurzatmigkeit, 
Schwindel, Müdigkeit, extrem irrationales Denken. It has 
just been devastating.“ Die Impfstoffe sind insofern gruse-
lig, als sie Zellen von abgetriebenen menschlichen Föten 
enthalten. Sie können auch geheime Nanopartikel enthal-
ten und man soll nicht wissen, was sie tun. Gates will sei-
ne Impfstoff-Software in uns allen, und wir wissen, wie 
fehlerhaft seine Software sein kann. Wollen die Menschen 
wirklich zu wandelnden Computern mit Gates‘ Software 
in ihren Zellen werden? Dennoch stehen viele weiterhin 
Schlange und bestehen darauf, dass sie die Impfung be-

kommen. Die Mainstream-Lügenmedien haben ihnen im-
mer wieder gesagt, dass es das Richtige ist. Selbst diejeni-
gen, die unter Nebenwirkungen leiden, prahlen damit, dass 
sie es wieder tun würden. Sie werden weiterhin mehr von 
ihnen nehmen, egal was passiert. Das ist wahnsinnige Tu-
gendhaftigkeit und eine unterwürfige Verbeugung vor der 
Macht. Ich bin zu der Erkenntnis gelangt, dass die große 
Mehrheit der Amerikaner Zombies sind. Sie sind hirnlose 
Schafe, die doppelte Masken tragen, Abstriche in der Nase 

und im Hintern machen und jede schädliche Substanz ein-
nehmen, die man ihnen sagt. Sie werden gedankenlos tun, 
was auch immer CNN und die „Behörden“ ihnen sagen, zu 
tun, und sie werden andere schlecht machen, weil sie nicht 
das gleiche tun. Als die Masken vor etwa einem Jahr ein-
geführt wurden, sagte man uns, es sei nur vorübergehend. 
Es sollte nur ein paar Wochen dauern. Erinnern Sie sich? 
Ich habe vorausgesagt, dass sie dauerhaft werden wür-
den, und jetzt sind sie dauerhaft. Milton Friedman sagte 
einmal, dass nichts so dauerhaft ist wie ein temporäres 
Regierungsprogramm. Die Masken sind ein gutes Beispiel 
für sein Sprichwort. Es wird sie immer an Flughäfen geben. 
Egal wie viele Impfungen, die Masken werden obligato-
risch bleiben. Auch die soziale Distanzierung. Tatsächlich 
sprechen die Tyrannen von Abriegelungen alle zwei Jahre, 
um dem Planeten zu nützen. Das würde zerstören, was 
von kleinen Unternehmen übrig ist. Sie werden dem Impf-
pass eine Art patriotischen Namen geben, wie „Freiheits-
pass“. Die Verfassung ist unser Freiheitspass, aber auch 
jenseits dieses Dokuments haben wir natürliche Rechte 
als menschliche Wesen. Wir sollten in der Lage sein zu 
entscheiden, was in unseren eigenen Körper kommt. Wir 
alle müssen der Propaganda, die uns nonstop von den lü-
genden Konzernmedien entgegenschlägt, etwas Wahrheit 
einimpfen. Wir brauchen eine Wahrheitsimpfung, um uns 
vor den Injektionen der Lügen zu schützen.

-Ben Garrison

Es gibt nur einen Präsidenten der  USA.
Sind Sie bereit für das, was kommt?

Die Welt steht am Abgrund und es gibt nur     
einen, der den letzten Schritt verhindert

„Nehmt es nicht persönlich. Wenn Ihr an 
der Nase herum geführt wurdet, wurden sie es 
auch. Die Wahrheit ist, ich spiele nur sehr wenig 
Golf. Ich habe viel zu viel damit zu tun, mich um 
die Regierung der Welt zu kümmern. Bleibt bei 
mir, wenn es Euch gerade jämmerlich zumute 
ist. Ihr werdet das Ende lieben. Das garantiere 
ich Euch.“

Das beste Desinfektionsmittel ist Sonnenlicht und Wahrheit
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Wortmarke

JB - Es ist schier unmöglich, die Komple-
xität der die Welt lenkenden Prozesse zu 
erfassen. Was aber möglich ist, ist die ra-
tionale Wahrnehmung der eigenen Positi-
on und mein Auftreten in dem mich direkt 
umgebenden gesellschaftlichen Bereichen. 
Hier kann ich wirken und etwas verändern. 
Verändern, in dem ich eine klare Position zu 
den meinungsmanipulierenden Maßnahmen 
einer ideologisch getriebenen Parteienland-
schaft einnehme und mich deren restriktiven 
Verordnungen nicht „freiwillig“ unterwerfe. 
Es wird ein Angstszenario entworfen, das 
Existenzangst auslöst, das die Angst um die 
Sicherheit der Kinder, einen krank macht, 
das die gesellschaftliche Reputation in Fra-

ge stellt. Angst, Angst und noch mehr Angst. 
Dem zu entgehen, wird eine imaginäre Si-
cherheit mit der Befolgung der politischen 
Richtlinien vorgegaukelt und die Angst bleibt. 
Dieser Zustand läßt die Massen im Interesse 
des gleichgeschalteten faschistisch/bolsche-
wistischen Parteiapparates lenken. China 
läßt grüßen. 

Dieses miese Spiel kann sofort unterbro-
chen werden, wenn Sie als selbstständig 
denkender Mensch sich aus der angepaßten 
Gleichung rausnehmen und NEIN sagen. Das 
Tragen der Maske ist ein Zeichen der Unter-
werfung und tragen Sie eine Maske, sind Ihre 
Argumentationen nichts anderes als der Aus-
druck Ihrer jämmerlichen Angst, Ihres Ego-
ismus, das Konsumentenverhalten um jeden 
Preis aufrecht erhalten zu wollen. Das Mast-
vieh der digitalisierten industrialisierten Kon-
sumwelt. Ihr Parfüm ist der Gestank Ihrer 
Angst und das Denunziantentum Ihre Waffe 
gegen die Menschen, die erschrocken ange-
sichts Ihrer Angst versuchen, Ihnen Hinwei-
se zu geben, wie Sie Ihr Gefängnis verlassen 
können.

Wenn das Hirn zur Seife wird ...
Zum Verständnis der Lenkungsprozesse 

sind die Abhängigkeiten zu erkennen und 
der Einfluß auf die Sie direkt wirkenden po-
litischen Maßnahmen. Ich versuche Ihnen 
einen Teilaspekt der Handlungsmuster bzw. 
der Abhängigkeiten aufzuzeigen, die zu den 
politischen Entscheidungen und Ausführun-
gen führen, die auf Ihrer regionalen Ebene in 
Mecklenburg-Vorpommern direkt einwirken.

LudeMedia enthüllt das Biden-CCP-
Netzwerk auf der ganzen Welt

Die Biden-Festplatten sind eine viel größe-
re Geschichte als nur die unzüchtigen Videos, 
über die jeder spricht. Die bloße Präsenz der 
Festplatten auf amerikanischem Boden ist 
die Folge eines vernichtenden Kampfes, der 
unter den führenden CCP-Familien in Chi-
na tobt. Die Person, die die Festplatten im 
vergangenen Jahr an das DOJ lieferte, war 
Bo Tiantian (alias BaoJiaqi, der mit Hunter 
Biden gemailt hat). Bo ist die uneheliche 
Tochter der ehemaligen KPCh-Koryphäe Bo 
Xilai, die mit Xi Jinping um die Führung des 
kommunistischen China konkurriert hatte, 

aber besiegt wurde. Nachdem Biden  Xi die 
Erpressungsinformationen von Bo zur Ver-
fügung gestellt hatte, endete Bo mit einer 
lebenslangen Haftstrafe im Gefängnis. Laut 
dem milliardenschweren Dissidenten Miles 
Guo gaben Obama und Biden Xi Jinping alle 
USBankkontoinformationen seiner KPCh-Ri-
valen sowie eine Familienkarte derer, die sich 
in den USA verstecken, einschließlich unehe-
licher Kinder. Dies gab Xi Jinping die Mittel an 
die Hand, seine Gegner innerhalb der KPCh 
auszulöschen und enorme Macht und Reich-
tümer für sich und seine Fraktion zu erlan-
gen, was zu heftigeren Kämpfen zwischen 
den Banden in der Partei - und zur Lieferung 
der „Biden-Festplatten“ durch die USA führ-
te. Guo behauptet, die Obama-Biden-Regie-
rung habe 36 CIA-Informanten an die KPCh 
verkauft. [...] Wegen Biden wurden die 
Informanten alle kaltblütig ermordet. 
Ihre Familien wurden entweder getötet, 
oder sie stehen unter der Überwachung 
und Kontrolle der KPCh, haben keinen Zu-
gang zu Kreditkarten oder Flugreisen, wur-
den gezwungen, Knöchelmonitore zu tragen 
und wurden von bestimmten Arbeitsplätzen 
ausgeschlossen. Diese Informanten waren 
für Biden, der jahrzehntelang mit der KPCh 
zusammengearbeitet hatte, nur ein Druck-
mittel für Verhandlungen. Als Xi an die Macht 

kam, befürchtete Biden, dass seine Geschäf-
te aufgedeckt werden würden. Also nahm er 
präventiv Kontakt zu Xi auf und machte ihn 
zu einem Verbündeten. Biden half Xi, seine 
Gegner auszuschalten, und Xi half Biden, die 
Quellen der Beweise für seine Korruption und 
sein Verbrechen abzuschneiden. Unnötig zu 
erwähnen, dass die beiden Verbündete sind 
und Xi sich verzweifelt wünscht, dass Biden 
die Wahl gewinnt. [...] BGY, abgekürzt für 
Blue (Intelligence), Gold (Money) und Yellow 
(Sex), steht für die Taktik, mit der die KPCh 
Personen und Netzwerke im Westen, wie die 
Biden-Familie, durch Informationskontrolle, 
Geld und sexuelle Erpressung kontrolliert.

In einem der Videos, die 2013 in Peking 
gedreht wurden, wurde Hunter Biden mit 

Crack-Kokain versorgt und von Liu Yifei, der 
Hauptdarstellerin von Disneys neuestem 
Film Mulan, sexuell bedient. Liu ist ein Ak-
tivposten der KPCh, der jährlich 150 Millio-
nen Dollar für solche Dinge bezahlt wird - ein 
klassisches Beispiel für die „gelbe“ Strategie, 
westliche Persönlichkeiten in Wirtschaft, Po-
litik und Medien sexuell zu manipulieren. Es 
war während jenes Besuchs in Peking im De-
zember 2013, als Hunter mit Bohai Capital 
eine Vereinbarung über 1,5 Milliarden Dollar 
zur Gründung von BHR unterzeichnete, von 
denen 10% des Aktienkapitals für den „Big 
Guy“ reserviert waren, der nun als Joe Biden 
bestätigt wurde. [...] DER HAMMER

Ich war überrascht, dass THE HAMMER, 
das geheime Überwachungssystem, das Mil-
lionen Amerikaner, darunter auch Donald 

Trump, ausspioniert hat, die Geschichte der 
chinesischen Dissidenten bestätigt - und 
dass es mit dem übereinstimmt, worüber 
George Webb in den letzten vier Jahren ge-
sprochen hat. [...] Unter den 600 Millionen 
Seiten Dokumente auf den 
47 Festplatten, die er dem 
FBI übergab, befanden sich 
10.000 Dateien, darunter Vi-
deos und Bilder, die Joe und 
Hunter Biden speziell belas-
ten. Montgomery behauptet, 
dass sowohl Hunter als auch 
Joe Biden seit 2003 über THE 
HAMMER unter ständiger 
elektronischer Überwachung 
stehen. [...] Montgome-
ry wurde zum Informanten, 
nachdem er aus erster Hand 
erfahren hatte, wie die Oba-
ma-Regierung THE HAMMER 
gegen die Amerikaner ein-
gesetzt hatte. Montgomery 
erhielt zwei begrenzte Im-
munitätsvereinbarungen im 
Austausch gegen die Vorlage 
von Beweisen und Zeugen-
aussagen. Montgomery sagt, 
dass das Weiße Haus Obama 
1.200 vorinstallierte Black-
berry-Geräte an vertrauenswürdige Obama-
Insider, darunter Hunter Biden, geliefert 
habe. Die 1.200 BlackBerry-Geräte, ähnlich 
denen, die von Obama und Hillary verwendet 
wurden, kommunizierten über ein geschlos-
senes, verschlüsseltes, sicheres Netzwerk, 
das als PIN-zu-PIN-Nachrichten bekannt ist, 
die nicht das Internet durchquerten und di-
rekt von THE HAMMER aus operierten. [...] 
https://forbiddenknowledgetv.net/ludeme-
dia-reveals-the-biden-ccp-network-around-
the-world/

Übersetzt mit www.DeepL.com/Translator 
Aus dem o.g. Sumpf resultiert ein auf 

die regionale Landespolitik in Mecklen-
burg-Vorpommern wirkender Einfluß. 
Glauben Sie wirklich, daß die jetzige Politik 
ein Ergebnis der notwendigen Handlungen 
für die Interessen der im Gebiet lebenden 
Menschen von Mecklenburg-Vorpommern 
ist, oder können Sie sich vorstellen, daß viel-
mehr die internationalen Vorgaben überge-
ordneter Interessenverbände, die durch die 
Bidens, Clintons, Obamas, Gates vertreten 
werden, die Handlungsvorgabe für die Mi-
nisterpräsidentin Manuela Schwesig liefern? 

Auweia, jetzt habe ich was gegen die MP 
Schwesig geschrieben, Ihre Lieblingspoliti-
kerin der leeren Worthülsen und dem Be-
troffenheitsblick. 

Sie tragen eine Maske, ohne zu erkennen, 
daß dies eine Instrument zur Unterwerfung 
ist, das den kriminell agierenden politischen 
Führungskräften ermöglicht, die Netzwerk-
vorgaben industriell-militärischer Interes-
sengemeinschaften umzusetzen. 

Strengen Sie sich an, denken Sie genau 
nach, warum Sie die Maske wirklich tragen. 
Sollten Sie tatsächlich im Angstporno einer 
ansteckenden Virusinfektion stecken, lesen 
Sie dazu den Artikel „Staatskanzlei MV ist 
eine kriminelle Bande - Drosten bescheuer-
ter PCR-Test ist das Grundübel des Coro-
na-Betrugs“,, dort sind alle Informationen, 
die Sie benötigen, um zu erkennen, daß es 
keine der tödlichsten Seuchen der Mensch-
heitsgeschichte ist, Sie das nur glauben 
sollen, um gefügig zu sein, die bereits lau-
fende Transformation des vorherrschenden 
BRD- Systems in ein totalitäres System zu 
akzeptieren.

Jeder hat so seine Präfe-
renzen, nur erklären Sie mir, 
welche der Schwesigs ist Ihre 
Schwesig?

Sie Sie bereit für Ihre Angst, Ihre Kinder zu 
opfern? Nein?

Warum, zwingen Sie dann Ihre Kinder un-
ter die Masken?

Warum wird das öffentliche Leben massiv 
eingeschränkt, nur die Kinder sollen unter al-
len Umständen weiterhin in die Schule gehen 
und mit den Verhaltensregeln der Corona-
Psychopathen (Lehrkräfte) in den Gehorsam 
getrimmt werden?

Warum machen Sie sich nicht über die ge-
sundheitlichen Belastungen für die Kinder 
kundig?

Warum erkennen Sie nicht, daß die Kinder 
auf die Interaktion mit lebendigen Menschen 
angewiesen sind und nicht auf die masken-
verhangenen, identitätslosen Fratzen der 
Corona-Zombies?

Kann es sein, daß Sie anfangen Ihre Angst 
zu riechen? 

Dann beenden Sie Ihre Angst und neh-
men die Maske ab, erlösen Sie Ihre Kinder 
von dieser Tyrannei und nehmen diese aus 
dem Zugriff der Corona-Psychos (Lehrkräfte) 
heraus. Lassen Sie die Kinder zu Hause und 
nicht in die Schule gehen, bis dieser Wahn-
sinn beendet wird.

Klartext – In der Selbstverantwortung rationalen 
Denkens, dem faschistischen Treiben Einhalt gebieten



VOLLDRAHT Deutschland / Feuilleton

Till Eulenspiegel - 
Deutschlands Beste …

In der amerikanischen Stadt 
New York nennt man die Cops 

- die Polizisten - New Yorks 
Beste. Das zeugt von einem 
gewissen Stolz, den die Bevöl-
kerung dieser Stadt empfin-
det, wenn sie über ihre blauen 
Jungs spricht. Dieser Stolz ist 
wohl auch nicht unbegründet 

wenn man sich die tägliche Arbeit dieser Polizeibeam-
ten ansieht. Sie schützen nicht nur selbst den kleinsten 
Mann damit dieser seinem Tagwerk auch für die Stadt 
nachgehen kann – sie schützen auch solch hohe Ge-
setzeswerke wie die Verfassung und die darin verbrief-
ten Rechte – deren maßgeblichstes die Meinungsfreiheit 
und die Meinungsäußerung ist.
„Der Kongress soll kein Gesetz erlassen, das eine Ein-

richtung einer Religion zum Gegenstand hat oder deren 
freie Ausübung beschränkt, oder eines, das Rede- und 
Pressefreiheit oder das Recht des Volkes, sich friedlich 
zu versammeln und an die Regierung eine Petition zur 
Abstellung von Missständen zu richten, einschränkt.“ 
Das ist der Erste Zusatzartikel der sogenannten ‚Bill of 
Rights’, des Zusatzartikelkataloges der Verfassung der 
Vereinigten Staaten von Amerika.

Wenn man nun mit einem bundesrepublikanischen 
Demokraten spricht, dann ist es ebenfalls die Mei-
nungsfreiheit, die er als das höchste Gut seines Staats-
systems nennt – und deshalb seine Demokratieinstitu-
tion für das Höchste der Gefühle hält. Allerdings gibt 
es da einen gravierenden Unterschied: „Diese Rechte 
finden ihre Schranken in den Vorschriften der allgemei-
nen Gesetze … “. Nichts worauf man wirklich stolz sein 
kann eigentlich. DU HAST ZWAR DAS RECHT - ABER 
WIR KÖNNEN VERORDNUNGEN ERLASSEN DIE DAS 
WIEDER NICHTIG MACHEN.

Sehen wir uns die jüngste Vergangenheit an, dann 
erkennen wir genau, was damit gemeint ist. Da wird – 
vollkommen überzogen – ein Netz von Verordnungen 
erlassen, die das Grundgesetz aushebeln. Man darf sich 
nicht mehr mit mehreren Personen treffen – Demons-
trationsrecht ist weg. Man darf dafür Masken tragen 

– OK, das war ein Scherz. Man MUSS Masken tragen 
– das Recht auf Persönlichkeit ist dann mal nicht mehr 
geltend. Und so weiter.

Was aber hat das alles mit New Yorks Besten zu tun? 
Gar nichts. Denn wenn  man das Äquivalent dazu in der 
Bundesrepublik anschaut, den allgemeinen Polizisten, 
dann muss man beschämt zu Boden sehen, so unmög-
lich benehmen sich diese Systemvasallen. Frauen und 
Kinder und alte Leute werden zu Boden gerissen weil 
diese deutschen Volksangehörigen darauf beharren ihre 
Rechte ausüben zu können. Die Uniformierten haben 
kein Feingefühl beim Umgang mit dem, was man im 
Allgemeinen als das Volk bezeichnet.

Oder etwa doch? Immerhin war man ja doch sehr 
froh, daß bei der Beerdigung eines Araber-Clan-Toten 
in Berlin alles so ruhig abging – trotz eklatanter Verstö-
ße gegen jede Corona-Verbots-Regelung. Naja – Diese 
Clans sind ja sehr sensibel und müssen dementspre-
chend ja auch mit Samthandschuhen angefasst werden. 
Und im Übrigen ist die Polizei in Berlin ja selbst von ak-
tiven Araber-Clan-Mitgliedern durchsetzt – so sehr, daß 
man die Berliner Systemknechte wohl selber als einen 
wenn nicht den aktivsten Clan ansehen kann. Aber ge-
nug der Satire.

Nein – Es gibt sie nicht die „Deutschlands Besten“.
Das mag so manchen Patrioten jetzt hart treffen, 

vor allem die, die es sich angewöhnt hatten nach je-
der Demo laut zu rufen: „1 2 3 – Danke Polizei!“ Diese 
Blaulinge sind Angehörige, sehr aktive Angehörige des 
Systems. Sie prügeln nicht auf Befehl sondern weil sie 
es wollen auf alles was den aktuellen Kurs der BRD in 
Frage stellt. Ich musste schon sehr schlucken als so 
ein paar patriotische Dummbatzen doch tatsächlich 
glaubten und verbreiteten, daß die in Blau gekleideten 
Menschen ihre Helme bei einer patriotischen Demons-
tration abnahmen weil sie sich damit zu „uns“ beken-
nen wollten. Nein, sie taten das weil sie zeigen wollten 
für wie lächerlich sie „uns“ halten. Sie brauchen keinen 
Helm um mit „uns“ fertig zu werden. Anders wie bei 
den Linken – die schon mal kräftig zulangen ...

Zuhause wartet das kleine Frauchen, das von dem 
heldenhaften Kampf gegen die Feinde erzählt haben 
will, das Häuschen will abbezahlt werden und die Raten 
für den schnellen Flitzer wollen pünktlich überwiesen 
werden.

Nein – Es gibt sie nicht die „Deutschlands Besten“.
                                                      Eurer Till Eulenspiegel

Nur 12?
- Werden Sie alle hängen?

Die Redaktion distanziert 
sich von den Meinungen, 

Ansichten und dem Inhalt 
des Kolumisten.

Wir drucken es trotzdem!

April 20206

Die BRD-Mutation 
des Virus

Wahlen Und da soll noch einer sagen,
daß die BRD-Regierung 

keinen Humor hat.

Jb - Das Geschäftsmodell Corona-Fanartikel wie PCR-
Tests, Schnelltests, Impfpampe in div. kl. Ampullen und 
sinnfreie Masken ist mit Schmiergeldern, Provisionen und 
Beteiligungen zum Rentenmodel der impfgeilen Politiker 
geworden. Der Nürnberger Prozess gegen Mediziner, die 
Menschenversuche durchgeführt haben, sollte eigentlich 
klargestellt haben, daß dies nie wieder passieren darf. 
Und jetzt wird mit einem gen-therapeutischen Menschen-
experiment unter dem Deckmantel des „Impfens“ der 
Nürnberger Kodex gebrochen und ein hinterhältiges  Ver-
brechen gegen die Menschlichkeit durchgeführt. Das wird  
Konsequenzen haben.

Eulenspiegel
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VOLLDRAHT ist eine gedruckte Zeitung und eine digi-
tale Webplattform von Bürgern für Bürger. Diese einzig-
artige Kombination wird durch Bürgerjournalisten, den 
einzig wahren, weil unbezahlten Reportern des wahren 
Lebens, mit Inhalt gefüllt. Wir wollen Bürgerjournalis-
mus zu dem entscheidenden Wahrheits- und Wissens-
element der neuen deutschen Medien machen.

VOLLDRAHT ist keine, einem Parteiprogramm fol-
gende Zeitung, sondern muß als Sammlung verschie-
denster Meinungen verstanden werden. 
Das beinhaltet, daß die Herausgeber und Macher dieser 
Medien-Plattform nicht unbedingt der Meinung sind, die 
der jeweilige Autor eines jeweiligen Themas vertritt.

VOLLDRAHT ist Pranger und Forum zugleich. An den 
Pranger sollen alle Mißstände gestellt werden, die in der 
politischen Auseinandersetzung mit dem Alltag zutage 
treten. Auf der Stufe des Forums stehend soll - nach 
Vorbild des altrömischen (Forum), altgriechischen 
(Agora) und germanischen (Thing) Demokratiegedan-
kens - jeder das Wort haben, der meint, daß er etwas 
zu sagen habe, um seine Gedanken formulieren und zur 
Diskussion stellen zu können.

VOLLDRAHT ist ein gigantisches Projekt Die Auseinan-
dersetzung mit dem geschriebenen Wort ermöglicht die 
Kommunikation zwischen Aktiven und Nicht-Aktiven, in 
einer Zeit von nicht selten irregeleiteten Berufsjourna-
listen, die gezielt gegen diesen Informationsaustausch 
arbeiten. Meinungsfreiheit ist ein großes Wort, aber 
VOLLDRAHT ist gelebte Meinungsfreiheit!

VOLLDRAHT unterstüzt die Trump-Administration.
VOLLDRAHT ist Ihre Zeitung, machen Sie es zu Ihrem 

Sprachrohr!

VOLLDRAHT-
Selbstverständnis

CORONA ist beendet 
- Schulkinder im Pandemie-Terror der Lehrkräfte

JB-[Politik] - Fakt ist, daß die Corona-Politik auf völ-
lig falschen Zahlenwerten basiert. Der politisch indizierte 
Testmarathon erzeugt falschpositive Werte, die als Referenz 
zu fiktiven „Infizierten“ erklärt werden. Gleichzeitig wird über 
perfide Vorschriften der Narzissten, ein Testzwang auferlegt, 
der die Fürsorge der Eltern zwischen Schulpflicht - Zutritts-
verweigerung ohne Test und einen eklatanten Ermessensfehl-
gebrauch des Jugendamts zermürbt und aushebelt. Das wie-
derum löst ein Angstszenario aus, da über den Mechanismus 
der Verwaltung eine Kriminalisierung der Eltern durchgeführt 
wird. Eine Möglichkeit sich qualifiziert gegen die ideologisch 
orientierte Schulleitung zur Wehr setzen zu können wäre:

Mustertext von Jura-Prof. Martin Schwab 
„Sehr geehrte/r xx, Hiermit untersage ich, dass mein (un-

ser) Sohn/meine (unsere) Tochter (Name), der/die an Ihrer 
Schule die Klasse __ besucht, auf dem Schulgelände auf CO-
VID-19 getestet wird. (...)“https://t.me/Corona_Ausschuss

Aus eigener Erfahrung habe ich in den Gesprächen mit 
Schulleitern feststellen müßen, daß diese ohne Gnade, jede 
Vorschrift durchsetzen und sich willig zum Büttel einer ver-
brecherischen politischen Führung erniedrigen, anstatt sich 
rational mit der durch die Verwaltung an sie herangetrage-
nen Pandemievorschriften auseinanderzusetzen.  Der Grund-
auftrag für jeden im Lehramt ist der Schutz der Kinder. Punkt. 
Das ist nicht diskutierbar oder per Verordnung auszusetzen. 
„Amtsgericht Weimar, Beschluss vom 08.04.2021, Az.: 

9 F 148/21 hat das Amtsgericht Weimar durch … im Wege 
der einstweiligen Anordnung beschlossen: I. Den Leitungen 
und Lehrern der Schulen der Kinder A, geb. am …, und B, 
geboren am …, nämlich der Staatlichen Regelschule X, Wei-
mar, und der Staatlichen Grundschule Y, Weimar, sowie den 
Vorgesetzten der Schulleitungen wird untersagt, für diese 
und alle weiteren an diesen Schulen unterrichteten Kinder 
und Schüler folgendes anzuordnen oder vorzuschreiben: 

1. im Unterricht und auf dem Schulgelände Gesichts-
masken aller Art, insbesondere Mund-Nasen-Bede-
ckungen, sog. qualifizierte Masken (OP-Maske oder 
FFP2-Maske) oder andere, zu tragen, 

2. Mindestabstände untereinander oder zu anderen 
Personen einzuhalten, die über das vor dem Jahr 2020 
Gekannte hinausgehen, 

3. an Schnelltests zur Feststellung des Virus SARS-
CoV-2 teilzunehmen.“

 Mit dem Beschluss wurde sofort die örtliche Begrenzung 
über die Medien verbreitet, so daß sich kein Elternteil, au-
ßerhalb dieser örtlichen Einschränkung berufen fühlen sollte, 
diesen Beschluss für sich und seine Kinder in Anspruch neh-
men zu können. Diese Vorgehensweise entspringt einer völ-
lig entarteten Denkweise, die sich aus jeder sozialen Gemein-
schaft losgelöst hat. Es ist ein asoziales Verhaltensmuster. In 
der Annahme, daß eine extrem gefährliche Pandemie exis-
tent ist und der Sensenmann reiche Ernte hält, wird kein Ge-
richt eine örtlich begrenzte Freistellung beschliessen können.  
Außer es besteht ein politisch erzeugtes und medial initiiertes 
Narrativ, das diesen Eindruck erzeugt, dann kann ein Gericht 
bei entsprechender Beweislage diesen Beschluss fassen, weil 
der Richter sich gegen die politische Beeinflussung stellt und 
rational entscheidet. Das deckt sich auch mit vielen anderen 
Beweisen und Aussagen, die öffentlich zugänglich sind, es 
gibt keine epidemische Notlage von nationaler Tragweite - 
CORONA ist beendet. Das bedeutet auch, das es keine ört-
liche Begrenzung für diesen Richterbeschluß gibt. Dement-
sprechend haben alle verantwortlich handelnden Schulleiter 
sofort die Pandemiemaßnahmen an den Schulen einzustellen.

Kommentar aus Denkanstoß #852, 12.04.2021 
„Liebe Mitmenschen, Rektoren‘ und die nach oben offene 

Verblödungsskal im Zuge der Hilfestellung für Eltern miss-
handelter Schulkinder, erreicht mich ein Haufen Schreiben 
sogenannter Schulleiter. Ich bin geneigt Herrn Bohlen zu zi-
tieren: „Man kann gar nicht so viel essen, wie man kotzen 
möchte!“ Jüngst erhielt das Deutsche Volk als Referenz zwei 
‚Urteile‘ der Firma ‚Amtsgericht Weimar‘, welche der „BRD“ 
katastrophale Menschenrechtsverbrechen attestieren. Jetzt 
gehen die NaZi-Vasallen ernsthaft hin und argumentieren, 
dass ja diese ‚Urteile‘ nur einen begrenzten Geltungsbe-
reich hätten. Aha - wir lernen: Menschenrechte sind nur von 
Buxtehude bis Ostfriesland gültig. All Euch Schwachköpfen, 
Kriegs- und Menschenrechtsverbrechern, Euch willfährigen 
Lakaien der satanisch-zionistischen, illegalen Besatzungs-
Administration „BRD“, sei empfohlen: Besorgt Euch bei Tön-
nies ein paar der nicht mehr benötigten Bolzenschussgeräte! 
Ein Win-Win-Effekt für beide Seiten. Euer Leiden ist nicht so 
groß, wie beim Einsetzen der Wirkung Eurer Todesspritzen 
und wir Menschen werden ein klein wenig früher von Euren 
Verbrechen erlöst. Damit Ihr absoluten Vollidioten mit Eurem 
täglichen menschenverachtenden Treiben es endlich mal ka-
piert, hier der relevante Auszug aus Eurem Firmenregeln-
Handbuch:

§63 des BBG (Bundesbeamtengesetzbuch)
(1) Beamtinnen und Beamte tragen für die Recht-

mäßigkeit ihrer dienstlichen Handlungen die volle per-
sönliche Verantwortung.[...]“ 

In dem vorgenannten Musterschreiben des Corona-Aus-
schuss wird der Weg des gerichtlichen Vorgehens vorge-
schlagen, der bei einer funktionierenden Justiz auch plausibel 
erscheint. In den heutigen Zeiten, gilt da eher die Gepflo-
genheiten aus 1933 mit der Arroganz von Parteisoldaten. 
Ausnahmen siehe AG Weimar. Das führt dazu, sich mit der 
Haftungsfrage zu beschäftigen. Nach meinem Informations-
stand, geht die überwiegende Mehrheit der Eltern und selbst 
die Lehrer von einem „Schulamt“ mit hoheitlichen Rechten 
sowie der staatlichen Haftung einer „Behörde“ aus. Dem ist 
nicht so, vielmehr sind es handelrechtlich registrierte Un-
ternehmen, die mit einem privat haftenden Geschäftsführer 
agieren und „wie“ ein Amt mit hoheitlichen Rechten agie-
ren, aber selbst keine haben. Das nennt man Täuschung im 
Rechtsverkehr. Lesen Sie dazu den Artikel „Das Geheimnis 
der DUNS-Nummern ist gelüftet - Bürgermeister sind kartell-
rechtlich in der Haftung für die Verordnungspolitik“

Ich stelle dazu auch hier noch einmal den dnb-Link für 
Mecklenburg-Vorpommern ein. https://www.dnb.com/busi-
ness-directory/company-information.education-training-ser-
vices.de.mecklenburg-vorpommern.html?page=1

Suchen Sie ihre Schule, geben Sie sich Mühe und verstehen 
Sie wie die Täuschung aufgebaut ist. Machen Sie sich kundig 
denn kartellrechtlich liegt ein Unternehmen vor, wenn und 
soweit es wirtschaftlich tätig ist; danach sind auch Körper-
schaften des öffentlichen Rechts Unternehmen und Sie wei-
sen sich als haftende Geschäftsführer aus. Das sollte auch 
für das Schulamt und untergeordnete Unternehmen gelten: 

Und die Ausführenden (also die Lehrer) stehen auch in der 
privatrechtlichen Haftung für ihr Handeln. Wir empfehlen, 
das die betroffenen Eltern sich zügig, in den Gemeinden zu 
Arbeitsgruppen zusammenfinden und den Willen zum Schutz 
(Haftungserklärung) der Kinder ausarbeiten.

Das gleiche gilt für die Bürgermeister die für die Schäden 
aus der Verordnungspolitik haften. Während Sie überlegen 
was Sie tun können, wird die Folter, denn nichts anderes ist 
was das BRD-System betreibt, fortgeführt. Sie sollen zer-
mürbt werden, Angst haben und nicht wissen wie Sie sich 
verhalten sollen.

Durchregieren bis ins Wohnzimmer“ – Richter und Anwälte 
gegen Gesetzentwurf und § 28b IfSG

Der neue § 28b IfSG würde ein automatisiertes Durch-
regieren des Bundes auf unabsehbare Zeit manifestieren, 
erklärten Richter und Staatsanwälte zum Vorhaben der 
Bundesregierung. Der Bund schieße deutlich über jegliche 
Verhältnismäßigkeit hinaus. Damit wäre die „Diktatur vollen-
det und die klassischen Bürgerrechte weg“, so Prof. Dr. Max 
Otte. Prof. Dr. Max Otte formuliert auf Twitter dazu: Wenn 
das durchgeht, ist die Diktatur vollendet und die klassischen 
Bürgerrechte sind weg, das sollte jedem klar sein.“ Quelle: 
Epoche Times

Vergessen Sie also jegliche politische Aktion, die über den 
Gemeinderahmen hinausgeht, da sie kein Gehör finden wer-
den. Stellen Sie die Klagen bei Gericht und stellen die Straf-
anzeigen gegen die Lehrer, wenn der Schutz der Kinder es 
erfordert.
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UK Christlicher Klerus 
- Impfpass wird ‚medizinische Apartheid‘ 
schaffen 

Breitbart - Über tausend 
christliche Leiter in Großbri-
tannien haben einen offenen 
Brief an Premierminister Bo-
ris Johnson unterzeichnet, 
in dem sie gegen die vor-
geschlagenen Impfpässe für 
Coronaviren protestieren, 
die eine unerlaubte Form 
von „Nötigung“.Wir sind 
„gänzlich gegen“ die Einfüh-
rung von Impfpässen, die 
„keinen logischen Sinn im 
Hinblick auf den Schutz an-
derer machen“, erklären die 
Unterzeichner, eine Gruppe 
von rund 1.330 anglikani-
sche, protestantische und 
katholische Geistliche.Die 
Einführung von Impfpässen 
„würde eine unethische Form 
der Nötigung darstellen und 
einen Verstoß gegen das 
Prinzip der informierten Zu-
stimmung darstellen“, heißt 
es in dem Brief. „Menschen 
können Menschen können 
verschiedene Gründe haben, 
warum sie nicht in der Lage 
oder nicht willens sind, die 
derzeit verfügbaren Impf-
stoffe zu erhalten einschließ-
lich, für einige Christen, 

ernsthafte Gewissensfragen 
in Bezug auf die Ethik der 
Impfstoffherstellung oder 

-tests.“Die Minister warnen 
auch, dass solche „COVID-
Status-Zertifikate“ einen ge-
fährlichen einen gefährlichen 
Präzedenzfall für staatliche 
Eingriffe und die Überwa-
chung der Bürger schaffen 
würden, der das „das Ende 
der liberalen Deokratie, wie 
wir sie kennen“, herbeifüh-
ren könnte. „Wir riskieren, 
eine Zwei-Klassen-Gesell-
schaft zu schaffen, eine 
medizinische Apartheid, in 
der eine Unterschicht von 
Menschen Unterschicht von 
Menschen, die eine Impfung 
ablehnen, von wichtigen Be-
reichen des öffentlichen Le-
bens ausgeschlossen wird“, 
heißt es in dem Brief. und 
viele befürchten zu Recht, 
dass diese Maßnahme „zu 
einem Dauerzustand führen 
könnte zu einem Dauerzu-
stand führen könnte, in dem 
der COVID-Impfstatus auf 
andere Formen der medizi-
nischen Behandlung ausge-
weitet werden könnte. 

Ehemaliger Familien- 
und Jugendrichter 
Hans-Christian Prestien

JB-[Recht] - Lehrer haften persönlich für alle 
Schäden, die sie den Kindern momentan an-
tun und können jetzt schon über Feststel-
lungsklagen belangt werden: 
„Sie sind nicht aus dem Schneider, wenn sie 

sagen, das ist von oben angeordnet“

Es sickert langsam durch, das die Impfprodukte todsicher 
wirken. Das RND Netzwerk schreibt „Studie: Thrombosen 
bei mRNA-Impfstoffen fast so häufig wie bei Astrazeneca
Laut einer Studie der Universität Oxford treten nach dem 
Einsatz der mRNA-Corona-Impfstoffe von Moderna und 
Biontech/Pfizer ähnlich oft Blutgerinnsel auf wie beim 
Astrazeneca-Vakzin. Aber: Das Risiko einer Hirnvenen-
thrombose nach einer Covid-19-Infektion sei grundsätz-
lich etwa um den Faktor 100 erhöht.“ Das heißt nichts 
anderes, egal was sie spritzen, es besteht eine Chance 
diesen Genozid zu überleben. Sie dürfen sich eben nichts 
spritzen lassen. 

Das Impfen wird immer 
mehr zum russischen 
Roulette
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Das Geheimnis der DUNS-Nummern ist 
gelüftet - Bürgermeister sind kartellrechtlich in der 
Haftung für die Verordnungspolitik
Jörn Baumann - Freund- Feinderken-
nung durch DUNS-Nummern. immer 
wieder wird von vielen Interpreten auf die 
DUNS-Nummern verwiesen, um kenntlich 
zu machen, daß gewisse Unternehmen nicht 
staatlich sein können, weil diese DUNS-
Nummern nur an Unternehmen vergeben 
werden. Dies geschieht durch die Firma 
D&B, Dun & Bradstreet und seit Oktober 
2003 geschieht diese Nummernvergabe 
im Auftrage der US- Regierung. D&B wur-
de 1841 gegründet und verfügt über eine 
lange Erfahrung zur Ermittlung von Boni-
täten von Firmen und auch der Gewinnung 
anderer Informationen. Deshalb scheint es 
naheliegend, daß sich die US-Regierung 
nicht extra eine neue Behörde zulegt, um 
Informationen zu gewinnen, welche Firma/
Unternehmen als freundlich oder feindlich 
angesehen werden muß. Wir leben nun mal 
in Zeiten, wo zunehmend Firmen staatliche 
Bereiche zugewiesen bekommen, doch das 
hat den bitteren Beigeschmack, daß diese 
Firmen eben eine Macht bekommen, die 
ihnen eigentlich nicht zusteht. Nirgend-
wo wird man das lesen können, doch seit 
1917 gibt es den „Trade with the enema 
act“, wonach es verboten ist, während 
eines Krieges mit dem Feind Geschäfte 
zu tätigen, und eben seit Oktober 2003 
die Informationen der Firma D&B genutzt 
werden um diese Freund- Feinderkennung 
zu gewährleisten. 2003 wurde Afghanistan 
von der US-Armee angegriffen und besetzt. 
Es herrscht also Krieg! Quelle: Conreb-
bi http://conrebbi.wordpress.com/ Video: 
https://volldraht.de/media/yendifvideos-
hare/videos/537/Das%20Geheimnis%20
hinter%20den%20DUNS%20Nummern-
606bce0faa83c.mp4?sd
Der Weg ist klar und wird ständig um 
die Ablenkungen bereinigt.
Die Menschen/Bürger haben sich zu ent-
scheiden, ob sie die Vormundschaft des 
betreuten Lebens abschütteln wollen oder 
nicht.  Nur weil er nicht leicht ist, ihn nicht 
zu gehen, ist ein Zeichen von Schwäche 
und Unselbstständigkeit. Nicht Mecklen-
burg macht den Vorreiter in die Freiheit, 
sondern die Menschen aus Mecklenburg. Es 
gibt keine Zauberformel, die alle Probleme 
löst, die gab es noch nie. Es gibt den Weg, 
die Fallstricke zu erkennen und auf diesem 
Weg finden wir den machbaren Teil in die 
Zukunft. Konzentration auf das Wesent-
liche ist die Arbeit, das auszuarbeiten, was 
die Menschen in Mecklenburg in die Hand-
lungsfähigkeit bringt. Wir haben mit der 
Aktion „Bürgermeister in der Pflicht“ den 
Knoten der Unterdrückung aufgezeigt. Die 
Haftungsfrage für die Bürgermeister wird 
zur Schicksalsfrage für MV. Mit der Ausset-

zung der Verordnungspolitik bricht der vor 
der Tür stehende Faschismus der BK Merkel 
und das SPD-Regime in MV zusammen. In 
1933 wurde der rechte Arm hochgereckt, 
in 2021 wird der rechte Arm für die Sprit-
ze hingehalten. Die Subsidiarität der 
Gemeinden ist der Start für eine neue 
Politik, die aus dem Konsolidierungs-
prozess der Gemeinden entstehen 
kann. Dabei werden die alten Seilschaften 
aufgelöst und eine konstruktive Politik für 
die Sicherheit der Gemeinden geformt, aus 
der dann die Landespolitik neu gestaltet 
werden kann ohne die Parteienkonstrukte, 
die für die fatale Situation in unserem Land 
verantwortlich sind. 

Nur wir können unser Schicksal gestalten, 
ansonten werden andere uns verwalten. 
Glauben Sie, daß eine Ministerpräsiden-
tin, die sich als Maskenjunkie präsentiert 

und als maßgebliche Hauptverantwortliche 
tatsächlich an der Lösung des von IHR ge-
schaffenen Problems arbeitet? 
„Wir haben noch eine schwierige Zeit vor 
uns. Aber Schritt für Schritt kommen wir 
mit dem Impfstoff aus der Pandemie“, sagte 
Schwesig. Bis dahin würden regelmäßige 
Tests, Geduld, Zusammenhalt, Abstand, 
Masken und der Verzicht auf persönlichen 
Kontakt zu Menschen helfen. Diese Alltags-
regeln seien der beste Schutz vor Corona: 
„Ich kann Sie deshalb nur bitten: Halten 
Sie sich an die Regeln!” Quelle: Nordkurier 

SPD-Schwesig verlangt nichts anderes, 
daß Sie stillhalten sollen, bis die politische 
Weichenstellung nicht mehr zu korrigieren 

ist. Und den Zug wollen Sie bestimmt nicht 
besteigen, für Sie stehen nur die Viehwa-
gons bereit.

Die Beweise für eine Alibikonstruktion 

mit der fiktiven Pandemie, das totale Re-
gierungsversagen zu überdecken und in 
der ideologischen Zielsetzung zu einem 
Systemwechsel in den totalitären Rahmen 
hin, das eigentliche Vorhaben zu sein, 
scheint längst vorzuliegen. Sie können mit 
wenigen „Klicks“ und wenigen Stichwor-
ten „Corona-Ausschuss“; „Bürgermeister 
in der Pflicht“; „Great Reset“; „Bürger-
bewegung HST-MV“; „DUNS-Nummer“; 
Pädophile Netzwerke und Impfschäden 
ausreichend Informationen erhalten, die 
es Ihnen ermöglichen, die SPD-Propagan-
da zu erkennen. Lesen Sie das Urteil des 
Amtsgerichts Weimar und fangen Sie an 
zu denken; wenn Richter erkennen, daß es 
keine „epidemische Lage“ gibt und der Re-
gierung Merkel ein totales Regierungsver-
sagen attestieren. Die scheinbar komplexe 
Rechtslage verunsichert viele Corona-Ge-
schädigte und hindert sie, ihre Schäden 
geltend zu machen. Beauftragen Sie einen 
Anwalt Ihres Vertrauens mit der Schaden-
antragsstellung, und wenn der nicht will 
oder rumschwurbelt, schmeissen Sie den 
Anwalt raus, er ist nutzlos und zieht Ih-
nen  das  Geld aus der Tasche. Lesen Sie 
den Ausschnitt des PDF zweimal durch und 
dann frage ich Sie, wie um Himmelswillen, 
kommt ein Bürgermeister auf die Idee und 
behauptet, er hätte hoheitliche Rechte? 

Er ist der  Geschäftsführer des Unter-
nehmens „Gemeinde xx“, der die Verord-
nungspolitik auf die Bevölkerung seiner 
Gemeinde losgelassen hat und dafür steht 
er persönlich in der Haftung. Das sind nicht 
meine Regeln, das sind die Gesetze des 
Bürgermeisters. Machen Sie sich in Ar-
beitsgemeinschaften kundig, es liegen alle 
Informationen vor. 

Ohne daß die Arbeitsgemeinschaften in 
den Gemeinden entstehen, wird die not-
wendige Schlagkraft nicht aufgebaut, um 
den Bürgermeister zu motivieren, sich an 
Recht und Gesetz zu halten, die Parteiinte-
ressen haben noch Vorang vor dem Gesetz. 
Sie glauben es nicht, na dann machen Sie 
sich kundig, denn kartellrechtlich liegt ein 
Unternehmen vor, wenn und soweit es wirt-
schaftlich tätig ist; danach sind auch Kör-
perschaften des öffentlichen Rechts Unter-
nehmen und Sie weisen sich als haftende 
Geschäftsführer aus. Und jetzt lesen Sie 
sich die Antworten der Bürgermeister und 
Helfershelfer durch, entweder leben die in 
einem Nebel der Ahnungslosigkeit oder die 
Koryphäen der Verwaltung handeln im kri-
minellen Vorsatz. Und jetzt noch einmal, 
wer übernimmt die Haftung für die wirt-
schaftlichen Schäden?
Sie oder der Bürgermeister? 

Der Vorhang hebt sich  
Gehlken, Ronald - „Hier muss auch verstanden werden, bei den United States handelt 

es sich nicht um Amerika sondern die Vatikan- Talmud-Jüdische Firma UNITED STATES of 
AMERIKA Ltd, im Vatikanstaat Washington DC, die niemals eine gültige Carta hatte um 
im Namen der richtigen Vereinigten Staaten irgendwelche militärischen Befehle heraus-
zugeben.“

Und jetzt suchen Sie in der aktuellen Allgemeinverfügung für      Ihren Landkreis das 
Wort Mensch, Mann, Herr, Frau, Weib, Bürger... Es gilt nur für EINWOHNER (Meldeobliga-
tion) ! Und jetzt mit dem VD-Haftungs-Schreiben an die BGM-vergleichen.

Wird es jetzt verständlicher, warum die BRD-Verwaltung keine Unterschriften leistet und 
diese aber von Ihnen strikt einfordert!?

Siehe Waren (Müritz)
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Update „Bürgermeister in der Pflicht“ - Landrat 
verklagt seinen Landkreis wegen Ausgangssperre
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JB [Mecklenburg] - Die Ablaufmuster der Täuschung sind immer dieselben. Sobald sich 
eine wirksame Vorgehensweise abzeichnet, werden demotivierende Fallbeispiele veröf-
fentlicht, die das Einzelengagement als angeblich nicht durchführbares Vorhaben darstel-
len.
 Die Vorgehensweise wurde schon mit dem sich abzeichnenden Widerstand gegen die 
coronabedingte Schulpolitik durchgezogen. Ab dem Moment, wo die Haftungsfrage öffent-
licht diskutiert wird, wird ein Schulleiter, der sich scheinbar „kritisch“ verhält, öffentlich-
keitswirksam positioniert und suspendiert. Die Systempresse heuchelt Bürgernähe und 
berichtet darüber und schon läuft der Laden wieder und alle anderen Leerköper bibbern 
um ihren Arbeitsplatz, der eh schon verloren ist. Nur haben sie es nicht kapiert, dafür 
werden die Kinder mit absurden Maßnahmen „vergewaltigt“.
 Oder bei den Bürgermeistern sind es die Ehrenamtlichen, die sind im Gegensatz zu den 
direkt gewählten BGM der amtsfreien Gemeinden leicht abzuschießen, das ist die Verfü-
gungsmasse der Fremdverwaltung die Vorzugsweise mit der Nazikeule erledigt wird.
 Aktuelles Beispiel ist ein Landrat, der privatrechtlich gegen den „Erlass“ klagt, anstatt den 
kartellrechtlichen abgesicherten Weg zu gehen, umgeht er diesen!
Warum wurde dieser Weg gewählt? Als Landrat (Geschäftsführer) kann er den weiteren 
Schaden von seinem Landkreis abwenden und sein Vorhaben problemlos durchsetzen. 
Medial wäre das ein Desaster, weil dann die korrupte Verwaltungsstruktur offensichtlich 
wird und wie eine Landrätin aus Schleswig-Holstein meinte „Die Welle kann dann nicht 
mehr gestoppt werden“.
 „Joachim Streit ist Landrat im Eifelkreis Bitburg-Prüm und will sich nicht damit abfinden, 
Ausgangssperren durchsetzen zu müssen. Deshalb zieht er gegen die Verordnung vor 
Gericht, die er selbst angeordnet hat. Weil er musste. 
Im Eifelkreis Bitburg-Prüm klagt Landrat Joachim Streit (Freie Wähler) als Privatperson 
gegen die von seiner eigenen Verwaltung angeordnete nächtliche Ausgangssperre. In der 
dünn besiedelten Region war der Inzidenzwert zuletzt auf über 100 gestiegen. Allerdings 
hätten sich die Coronavirus-Fälle auf einzelne Ortschaften konzentriert, sagte der Politiker 
am Freitag dem Evangelischen Pressedienst (epd). Dort sei es im Umfeld eines einzelnen 
Unternehmens zu 32 Infektionen gekommen. Der Kreis habe deshalb keine Ausgangs-
sperre beschlossen. Seine Verwaltung sei von der Landesregierung aber per Erlass dazu 
gezwungen wurden.“ Quelle: Welt

Aktueller Stand „Bürgermeister in der Pflicht“
Die Aktion „Bürgermeister in der Pflicht“ ist in Mecklenburg-Vorpommern fast rum und 
wird ständig ausgebaut, nach Mitteilungen wird diese Option im Rest der BRD in der Um-
setzung vorbereitet.

Vermehrt wird die Frage gestellt, wie und warum nicht sofort ein BGM in die Haftung 
genommen, geteert und  gefedert aus der Gemeinde gejagt wird, wenn die Sachlage zur 
bestehenden Haftung schon nachgewiesen ist?

Es geht nicht darum Rache zu nehmen, da viele BGM nicht einmal eine Ahnung davon 
haben, daß sie als Kanonenfutter für das SPD-Regime dienen. Der Mohr hat ausgedient 
und die Minister sind innerhalb von Stunden verschwunden, während die BGM in der Ge-
meinde sitzen, um dann Rede und Antwort stehen zu müssen. Und dann wird es in der 
Tat brisant. Ich kann mir schon vorstellen, daß bei vielen die ihre wirtschaftliche Existenz 
verloren haben, die Hand locker sitzt. 

Wenn das das Ziel wäre, könnten wir auch gleich in den Bürgerkrieg starten und genau 
das gilt es zu verhindern.

Der Vorgang der in Haftungsnahme, weil das „Amt“ ein Unternehmen oder wie ein Un-
ternehmen zu behandeln ist, wurde schon längst erfolgreich durchgesetzt. Das Aktionsziel 
ist nicht die Konfrontation sondern die Kooperation von BGM und Bürgern, denn der Scha-
den ist schon eingetreten und es geht darum, die Wucht der laufenden Insolvenzwelle 
abzupuffern sowie die rechtswidrige Verordnungspolitik auszusetzen, damit ein geord-
neter Neuanfang gestaltet werden kann. Es wäre realitätsfern, davon auszugehen, daß es 
wieder wie „früher“ werden wird, der Zug ist abgefahren. Die BRD ist längst erledigt und 
wir haben aus meiner Sicht zwei Möglichkeiten, entweder wir fahren im „Great Reset“ voll 
in das kommunistische/sozialistische/faschistische System unter Beibehaltung der nati-
onalsozialistischen Kernkompetenzen oder wir starten aus den Gemeinden heraus neu. 

Eine Mischmaschregelung wird es nicht geben, da die bestehenden korrupten Struktu-
rinhaber/Nutznießer alles tun werden, ihr verrottetes System halten zu können. Egal, ob 
das Land dabei vor die Hunde geht, da ihre Reserven als ausreichend betrachtet werden.
Das Merchandising von Masken, PCR-Tests und Schnelltests hat Milliarden IN DIE KASSEN 
DER POLITIKER GESPÜLT... DAS IST IHR GELD! Die sich daraus ergebenden Optionen sind 
jetzt nicht Bestandteil dieses Artikels und Aktionsrahmens. Dennoch sollte der stimulie-
rende Aspekt durch die Abschaltung der korrupten Strukturen für die zukünftige Entwick-
lung unseres Landes erkennbar sein.   

Für das erfolgreiche Durchsetzen der Ansprüche ist es notwendig, daß die Forderung 
nicht als Drohung bzw. Nötigung ausgelegt wird. Die Kenntnis und einwandfreie Beweis-

führung der Haftung aus der kartell-
rechtlichen Unternehmerschaft heraus 
sollte vorhanden sein, ebenso das Ver-
ständnis zur natürlichen Person und ju-
ristischen Person.

Ziel ist es, die Verordnungspolitik aus-
zusetzen und die Kooperation, als Ge-
meinschaft zwischen dem BGM und den 
Bürgern der Gemeinde zu ermöglichen, 
indem der BGM die Motivation und die 
Rückenstärkung durch die Gemeinde er-
hält, um zu erwartenden Agitation des 
SPD-Regimes paroli bieten zu können. 
Ich hatte schon einmal auf die Aussage 
eines BGM in MV hingewiesen, daß der 
die mangelnde Durchsetzungfähigkeit 
der Bürger bemängelt hatte, so daß er 
ständig bei den gemeinsam initiierten 
Vorhaben alleine stand.

Der BGM kann zu seiner Haftungsent-
lastung die Forderung weiterreichen, 
wird diese Entlastung nicht gewährt, 
macht er die Gemeinde dicht, um die 
Gemeinde selbst und sich vor weiterem 
Schaden zu schützen. Damit wird die 
Verordnungspolitik obsolet. Da die Kas-
sen leer sind, fällt mit jeder Gemein-
de, die sich souverän stellt die Bezah-
lung für das SPD geschmierte System 
weg. Ohne diese Zahlungen kann SPD-
Schwesig Papierflieger basteln, aber das 
Land nicht weiter ruinieren und der La-
den wird geschlossen. 

Der wesentliche Erkenntnisgewinn, 
den ich mir erhoffe, daß mit der Klärung des Sachverhalts die tatsächliche Rechtslage 
sichtbar und das unsägliche Täuschen und Tricksen der Parteikader beendet wird. Es ist 
nicht meine Aufgabe, diesen Prozess zu führen, vielmehr ist es die Aufgabe der Bürger in 
den Gemeinden für ihre sichere Zukunft selbstbewußt ihre Rechte wahrnehmen zu lernen. 
Es ist alles geschrieben und verifiziert, setzen Sie sich in den Gemeinden zu Arbeitsgrup-
pen zusammen und machen Sie sich zeitnah kundig. 
Die BK Merkel aka „Raute des Grauens“ läßt Ihnen keine Zeit für „wenn und aber“,
mit der Implementierung des „Ermächtigungsgesetzes“ wird es nicht einfacher,
denn der Faschismus kommt nicht langsam, er ist schon da.
Meine Meinung, Ihre Entscheidung.

Und abschließend empfehlen wir den Bürgermeistern sich rechts-
kundig zu machen. Die Militärgesetzgebung ist geltendes Recht auf 
dem Gebiet der BRD. Und jetzt prüfen Sie, ob Sie als BGM einen 
„gelben Schein“ halten. Wenn ja, sollten Sie  mit der jeweiligen 
Gesetzgebung ihres Landes vertraut sein, die sich auf vor 1913 
bezieht. Damit sollte Ihre Haftungsfrage zur Verordnungspolitik ab-
schliessend geklärt sein.

Übersetzungen für:
US-Municipal Gouverment = US-Gemeindeverwaltungen
     US-Kommunalverwaltungen
     US-Gemeindeverwaltungen
https://www.dnb.com/business-directory/company-profiles.hansestadt_stralsund.
c802ec58b133e706172e338b44e51c50.html
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Wochenblick.at -     Im Sommer tauch-
te der Begriff im Windschatten von Corona 
zum ersten Mal auf. Damit die Lawine, die 
uns in die Tiefe reißt, auch einen Namen 
hat. Seit knapp einem Jahr fegt das Coro-
na-Virus um den Globus, und immer mehr 
Menschen haben das Gefühl, dass einiges 
faul ist an der schrecklichen Seuche.
Ungereimtheiten ohne Ende, Schikanieren 
der Bürger und die gezielte Vernichtung von 
Existenzen, Branchen und Freiheiten als 
vorrangige Aufgabe der Obrigkeit, so der 
Eindruck. Nicht nur hier im kleinen Öster-
reich, sondern in der ganzen Welt, beson-
ders in der westlichen.
Sehr weit scheint dieser Verdacht nicht her-
geholt. Im Sommer, als die Menschen be-
gannen, sich wieder zart an eine gewisse 
Normalität zu gewöhnen, da hörten wir vom 
„Great Reset“. Vom großen Neustart war da 
die Rede und von der einmaligen Chance, 
die uns Covid-19 dafür bieten würde.
Wer ist das WEF und wer ist Klaus 
Schwab?
Das „World Economic Forum“ oder Weltwirt-
schaftsforum, kurz WEF, ist eine weltweit 
aktive Stiftung, ansässig in Genf, zu deren 
alljährlichem Treffen im Jänner in Davos 
3.000 der gewichtigsten internationalen 
Köpfe in ihren Jets anreisen, um sich über 
die aktuellen Probleme auszutauschen. Aber 
nicht nur Topmanager und Eigentümer der 
1.000 größten Firmen des Planeten schwe-
ben ein, auch Superhirne, Ultrareiche, Ak-
tivisten, Gewerkschaftsführer, Celebritys, 
Politiker, Medienmacher und alle, die etwas 
zu sagen haben und geladen sind. Master-
mind der Veranstaltung ist Klaus Schwab, 
und das seit 50 Jahren. In dieser Zeit hat er 
das Forum in ungeahnte Höhen geführt und 
zählt laut „Time Magazine“ zu den 100 ein-
flussreichsten Menschen der Welt, der kol-
portierte Spitzname „God“ sagt einiges aus. 
Niemand hat so ungezwungenen Zugang zu 
sämtlichen Herrschern wie er. Im Juli hat der 
Mann ein umstrittenes Alterswerk veröffent-
licht, „Covid-19: Der große Umbruch“. Die 
Lektüre hinterlässt einen seltsamen Nachge-
schmack (lesen Sie dazu auch unsere Buch-
besprechung).

Totalitärer Umsturz geplant
Der erste Eindruck: Das Werk muss schon 
länger fixfertig in der Lade liegen, Corona 
dient lediglich als passender Auslöser für 
die Anwendung. Wäre es nicht das Virus ge-
wesen, dann halt eine Mondfinsternis oder 
Ähnliches. Zweitens: Unter einer dünnen 
Humusschicht aus Nachhaltigkeit, Gerech-
tigkeit und Ökologie stößt man auf ural-
ten Stoff. Zwar etwas aufgepeppt und mit 
digitalen Rüschen verziert, aber so könnte 
das Bändchen „Bolschewismus 4.0“ aus der 
Perlen-Reihe aussehen, aufbereitet für die 
Generation Greta. Wer soll diesen Humbug 
fressen? Die Generation Greta.
Drittens: Konzerne, die in schrankenloser 
Gier den Karren bis zum Anschlag in den 
Dreck gefahren haben, wollen nun dank Vi-
rus mit einem brutalen Systemwechsel die 
Kurve kratzen und sich mit diesem Büchlein 
einen vollkommenen Paradigmenwechsel 
zum grünen Kleinglobalismus verordnen? 
Wer’s glaubt. Profitieren werden und sollen 
am Ende wieder genau sie.
Hätten wir hier nur die idealistischen Schrif-
ten eines greisen Professors in Händen, wäre 
die Sache kein müdes Lächeln wert. Leider 
müssen wir davon ausgehen, dass es das 
Programm der nächsten Jahre ist, die Anlei-
tung zum großen kommunistisch-totalitären 
Umsturz unter anderem Namen. Denn Dr. 
Schwab und sein WEF sind, so wird es mit 
jedem Tag deutlicher, eine Organisation wie 

aus einem James-Bond-Film, wahrscheinlich 
das schlagkräftigste Netzwerk überhaupt 
und de facto bereits eine Weltregierung.[...]
Demokratie? Nein, danke!
Noch einmal der ehemalige Starunterneh-
mer Gerhard F. „… diese Leute leben meis-
tens vollkommen abgehoben in ihren Elfen-
beintürmen, weit weg von jeder Realität und 
ohne Widerspruch. Viele leiden nicht selten 
unter einem gewissen Größenwahn und wol-
len der Welt unbedingt ihren Fußabdruck 
hinterlassen. Geld ist da schon lange lang-
weilig.“
Dass Typen wie ein Jeff Bezos oder Mark Zu-
ckerberg als Kinder von ihren Kameraden in 
die Mülltonne gesteckt wurden, kann man 
sich lebhaft vorstellen. Was Leute dieses 
Kalibers heute, viele Milliarden später, nach 
dem 5. Drink (wenn sie denn trinken) in 
der Gruppe für Streiche aushecken, besser 
nicht.
Beängstigend daran ist die nicht mehr vor-
stellbare Macht dieser Eliten. Die kumulier-
ten Börsenwerte und Umsätze der beteiligten 
WEF-Unternehmen gehen in die Billionen. 
Neben den internationalen Organisationen 
hat man sämtliche Riesen der Banken-, 
Medien-, Pharma-, Rüstungs-, Ernährungs-
branche im Sack, dazu noch die Giganten 
von Datenerfassung, Telekom und Biotech. 
Das sind doch schöne Möglichkeiten, oder? 
Was die Lage noch beunruhigender macht, 
ist die Scheu der Herrschaften vor demokra-
tischen Entscheidungen, man zieht einfach 

durch, worauf man Lust hat, ob uns Sterbli-
chen das gefällt oder nicht.
Zum Beispiel die Partnerschaft, die das WEF 
mit den Vereinten Nationen im Juni 2019 
über die beschleunigte Einführung der Agen-
da 2030 eingegangen ist. Alle 193 UNO-
Mitgliedsländer haben unterzeichnet. Über-
rascht, nie etwas davon gehört?
Dr. Schwab und seine Freunde haben sich 
mit Suborganisationen und NGOs noch zu-
sätzliche Armeen geschaffen. Die „Young 
Global Leaders“-Stiftung für
„Ausnahmemenschen“ bis 40 oder die „Glo-
bal Shapers Community“ für engagierte Leu-
te jüngeren Alters. Tausende haben bereits 
die internen Schulungen absolviert. Warum 
wohl die BLM- und Klima-Gretl-Schilder in 
Köln und Houston so gleich aussahen? Was 
für eine Überraschung, dass auch George 
Soros als tragendes Element beim WEF da-
bei ist und gerade heuer in Davos eine Milli-
arde Dollar für Bildung gespendet hat!
Umbruch und Zerstörung
Dieses Buch „Covid-19: Der große Um-
bruch“ ist leider todernst zu nehmen, und 
es hat den gleichen Zweck wie die Mao-Bibel 
oder „Mein Kampf“: Es soll keine Unsicher-
heiten mehr über die wahren Absichten ge-
ben. Alle, die das bezweifeln, mögen nur als 
kleines Beispiel bitte auf Seite 227f über die 
Folgen für die Gastronomie lesen und dann 
selbst nachprüfen, wie brav unsere Regie-
rungsdarsteller vollstrecken.
Der große Umbruch bedeutet Zerstörung, 
und Zerstörung ist für diese Leute notwen-
dig, denn erst aus dem Chaos wird der neue 
Gefängnisplanet entstehen. Wie immer in 
der Geschichte bei marxistischen Experi-
menten ist das Leid der Menschen egal.
Wenn demnächst, auf den Trümmern unse-
rer Welt, das Virus eine Atempause macht 
und plötzlich wie von Geisterhand allerorts 
radikale Gruppen aus ihren Höhlen kriechen 
und aggressiv gegen Rassismus, Ungleich-
heit und Klimawandel zu randalieren und 
brandschatzen beginnen, dann wissen Sie: 
Schönen Gruß vom großen Reset!

Quelle: Auszug aus Wochenblick.at / Ein 
Gastbeitrag von Bernhard Riegler vom 18. 
Dezember 2020

Amtsgericht Weimar - Urteile mit Verfallsdatum?
JB-[Recht] - Der Umbau der BRD in die Filmkulisse von 

1984 ist in vollen Gange. 
Maletriert und abgenervt von den allgegenwärtigen Coro-

na-Schwachsinn suchen die Menschen, die sich dem faschisti-
schen BRD-Regime entgegenstemmen, nach einem Ausweg. 

In dem angezüchteten Verhaltensmuster wird nicht hinter-
fragt, auf welcher Rechtsgrundlage die Verordnungspolitik 
durchgesetzt wird, es wird auf Anwälte und Gerichtsurteile 
gesetzt. Für informierte Deutsche ist das der Anachronismus 
par excellence. Die perfide Taktik „Hoffnung“ ist in der Kriegs-
führung gegen Zivilisten das billigste Mittel, der zermürbten 
Gesellschaft auch noch die letzte Kraft zur Gegenwehr auszu-
saugen. Nehmen wir nur die drei aktuellen Hoffnungsträger 
der deutschen Demoszene, den RAe Fuellmich, den Richter 
der Urteile aus dem AG Weimar 1 und AGW 2 und den Co-
rona-Ausschuss. Ich bin von der effektiven Arbeit dieser drei 
Kombattanten beeindruckt. Präzise auf den Punkt gebracht 
werden die eklatanten Rechtsbrüche, des sich im Stillstand 
der Rechtspflege befindlichen Justizapparates des faschisti-
schen Regimes und der Pharmaindustrie aufgezeigt. Und die 
Hoffnung wächst, daß mit der gelieferten Argumentationslinie 
das Unrecht der Verordnungspolitik und die dadurch ermög-
lichten Corona-Maßnahmen qualifiziert beendet werden kön-
nen. Hier ein hoffnungsvolles Statement von Dietrich, Dirk, 
Denkanstoß #848, 11.04.2021 

Liebe Mitmenschen,
Hilfe für Eltern von Schulkindern als kleine Hilfestellung für 

eine Mutter, die ihre ‚schulpflichtigen‘ Kinder liebt und oben-
drein noch versteht, was Verantwortung bedeutet, habe ich 
ein Schreiben an den Rektor der Schule erstellt. In diesem 
bekommt der menschenverachtende Satanist ‚Marco Kunkel‘, 
Rektor der Dietrich-Bonhoeffer-Realschule in Neustadt a. d. 
Aisch, die germanische Keule um die Ohren geklatscht. 

Bitte versucht zu verstehen, dass das jüngste ‚Urteil‘ der Fir-
ma ‚Amtsgericht Weimar‘ KEIN Zufall war (!) Wir bekommen 
derartige Informationen und Hilfestellungen gezielt serviert, 
damit wir sie zum Schutz unserer Kinder nutzen können. Soll-
tet Ihr selber Kinder im Alter von Schülern haben und nun 
auch vor dem leidigen Thema neuerlicher Masken-Vergewal-
tigungen oder gar Zwangstests stehen, so nehmt einfach das 

angehangene Schreiben und ‚knallt es den Verantwortlichen 
vor den Latz‘. Wenn Ihr noch nicht den notwendigen Mut 
dazu habt, dann könnt Ihr mir auch alternativ die relevanten 
Daten senden (volle Namen, Email-Adressen, Grundlage der 
Kindesmisshandlung) und ich übernehme dann den Kampf 
für Euch und Eure Kinder. In diesem Fall verbleibt Ihr völlig 
anonym in der Deckung. Mehr als all diese Hilfen kann ich 
wirklich nicht anbieten. Wer jetzt noch seine Kinder in die 
Fänge der „BRD“-Verbrecher gibt, der verwirkt jedes Recht 
auf Verständnis oder Mitgefühl meinerseits. Gerne könnt Ihr 
diesen Beitrag ALLEN Euch bekannten Eltern ‚schulpflichtiger‘ 
Kinder weiterleiten. Wie immer stehe ich mit meinem sicht-
baren Namen zu meiner Überzeugung und meinem Handeln. 
https://t.me/menschenreise_diskussion/1049

Und just, wo das Momentum des Widerstands und die Hoff-
nung durch Optionen der „Neuen Helden“ wächst, erschallt 
aus allen Kanälen „Geht auf die Straße, wehrt euch!“ und 
der in der Wut und Hilflosigkeit, mit der Hoffnung im Herzen, 
sich endlich dieser Absurdität eines faschistischen Regime 
und mafiösen Netzwerk pädophiler Narzisten entledigen zu 
können, wird der Ruf, das Bedürfnis zur Entladung der Wut 
immer größer. Bei einer Tasse Kaffee und der obligatorischen 
Selbstgedrehten stelle ich die Frage: Cui bono?

Ordo ab Chao
Das Regime benötigt für den Wechsel das Chaos, den Bür-

gerkrieg, um in der Außendarstellung, die bereits in die Kon-
frontation der Gesellschaftsschichten geführte Gesellschaft 
mit den gewünschten Feinbildern zu beliefern, um dann die 
„Polizei“ zu einem durchgreifenden Einsatz führen zu können. 

Es ist alles gesteuert. Es gibt keine Zufälle. Die Urteile 
scheinen gezielt erstellt worden zu sein, damit sich die not-
wendige Empörung aufbauen kann „WIR hatten Recht, jetzt 
holen wir unser Recht“, aus dieser Empörung werden jetzt 
viele durchstarten und anfangen, sich zu „wehren“. Ich sag 
es mal so, die lahmarschigen Spaziergänge taugen einfach 
nicht zum Bürgerkrieg. Jetzt wird ordentlich eingeheizt, damit 
endlich die Schlagstöcke richtig zum Einsatz kommen kön-
nen. Wenn der Kessel so schön am Abpfeifen ist, der Druck 
kurz vor der Eskalation, dann werden die AG-Weimar-Urteile 
wegen Befangenheit wieder einkassiert, und was bleibt dann 

übrig? Es ist nur ein Richter, der diese Urteile gesprochen 
hat  und der wird vorbereitend mit seinen Privatklagen in den 
Medien erwähnt, so daß die Befangenheit dargestellt werden 
kann. Warum nicht zwei oder drei? Sind die anderen Richter 
unfähig, vernünftige Urteile zu beschliessen? Wohl kaum.

„Staatsanwaltschaft will Freispruch-Urteil nicht hinnehmen. 
Die Staatsanwaltschaft Erfurt will den Corona-Freispruch 
durch Amtsrichter Guericke nicht akzeptieren und hat An-
trag auf Zulassung einer Rechtsbeschwerde eingereicht. Die 
„Bild“-Zeitung zitierte Behördensprecher Hannes Grünseisen 
am vergangenen Freitag mit dem Satz: „Das Urteil ist falsch, 
schlägt hohe Wellen und sollte schnell geradegerückt wer-
den.“ Quelle: Focus

Die in Aussicht gestellten Urteile aus den internationalen 
und national eingereichten Klagen werden lt. RAe Fuellmich 
nicht vor November 2021 bei Gericht eröffnet. Wenn ich mich 
nicht bei seinem Interview verhört habe. 

Was bleibt also übrig? Wütende Bürger, die ohne Bezug auf 
ein Urteil auf der Strasse stehen. Dann beginnt der Tanz. ….

Fragt euch, warum die Aktion „Bürgermeister in der 
Pflicht“ von den anderen Gruppen schleppend unterstützt 
wird?   Schaut euch an, was diejenigen, die andere auf die 
Strasse treiben wollen, selbst tun. Nichts tun sie, die schau-
en zu, wie ihr auf die Fresse bekommt. In Kenntnis dessen, 
was kann man tun, damit diese gesteuerte Eskalation nicht 
durchbricht?  Konzentriert euch auf das Wesentliche, igno-
riert die Aufrufe zum Strassenkampf, konzentriert euch auf 
die Aktion „Bürgermeister in der Pflicht“…  Über diese legale 
Vorgehensweise wird die BRD-Verwaltung ohne Bürgerkrieg 
abgeschaltet und keine Spaltung sondern die Konsolidierung 
der Bürgerkräfte in den Gemeinden umgesetzt. Ist vielleicht 
nicht so spannend, aber wesentlich effektiver. 

Und wenn dann noch die AG Weimar Urteile bestehen, dann 
kippt die Verordnungspolitik direkt aus den Latschen, ohne 
daß ein Schlagstock geschwungen wurde. 

Frage: Wo sind die Anwälte und Richter, die angeblich ge-
gen die Corona-Politik kämpfen? Wenn der kartellrechtliche 
Bezug zur Haftung der Bürgermeister für die Schäden der 
Verordnungspolitik besteht? Warum dann so aufwendige Ver-
fahren gegen die Pharma-Lobby führen?



Antwort der Bürgermeisterin Chelvier, Benita
 ist ein Schlag in das Gesicht der Bürger von Graal-Müritz
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JB-[Politik] - Die VOLLDRAHT-Initiative „Bürgermeister-
schreiben“ nimmt zusehends Fahrt auf. Der durch das SPD-
Regime ausgeübte Druck zwingt immer mehr Menschen in 
Mecklenburg-Vorpommern ihre existenzielle Grundlage neu 
zu überdenken. Die noch mit finanziellen Reserven Ausge-
statteten lehnen sich derweilen zurück und schauen an, wie 
sich die Lage entwickelt. Von Unterstützung für die Gemein-
schaft ist von dieser Seite nichts zu erwarten. Für alle ande-
ren gilt, sich zu erinnern, neu zu entdecken, was es bedeu-
tet, selbstverantwortlich zu handeln und souverän zu leben. 
Ein schmerzhafter Prozess, der das komplette soziale Umfeld 
umkrempelt, denn die Systemabhängigkeit und Lethargie 
des fremdverwalteten Lebens abzuschütteln ist unbequem 
und stört den „gesicherten“ Tagesablauf der systemkonfor-
men Menschen. Das „Bürgermeisterschreiben“ wird an alle 
Bürgermeister in Mecklenburg-Vorpommern gesendet, ent-
weder per Einschreiben, normaler Post oder im persönlichen 
Einwurf. Damit kein Bürgermeister behaupten kann, er wur-
de nicht informiert, werden alle Schreiben, soweit sie uns 
bekannt gemacht werden, unter der Rubrik „Bürgermeister 
in der Pflicht“ rechtsverbindlich veröffentlicht.  Aus dieser 
Systemkonformität hat sich auch der Kadavergehorsam der 
politischen Mandatsträger entwickelt. Es gibt de facto keine 
oppositionelle Kraft, die politische Fehlentwicklungen korri-
gieren könnte. Über die schleichende Auflösung der Subsi-
diarität (Selbstverwaltung der Gemeinden) hin zur Fremd-
verwaltung wird auch das Übernehmen von Verantwortung 
aufgelöst. Aus diesem desolaten Zustand heraus, gibt es kei-
ne Bürgerinteressenvertretung sobald diese nicht mehr mit 
den Parteivorgaben konform geht.  Dieser Sachverhalt der 
vorgetäuschten Bürgerinteressenvertretung wird durch das 
Antwortschreiben der Bürgermeisterin Chelvier, Benita deut-
lich zum Ausdruck gebracht. Die durch eine verbrecherische 
Politik ausgelösten Ängste der Bürger werden in einer imper-
tinenten Art und Weise ausweichender Antworten und dem 
vollständigen Ignorieren der dringenden Fragen abgetan. Es 
ist ein Kräftemessen zwischen den etablierten Parteisoldaten 
und den Bürgern ,die jetzt aufwachen und feststellen, daß sie 
schleichend und hinterhältig entmündigt worden sind. 

Antwort zur AW BGM Graal-Müritz
AW BGM Graal-Müritz, Betreff: Schreiben v. 22. Februar 

2021 
Sehr geehrte Chelvier, Benita in der Funktion als Bürger-

meister, 
Ihre Begründung, aus der Sie keine Handlungspflichten ab-

leiten, sind nicht schlüssig. Zudem zeigt die Inhaltsleere Ihrer 
Antworten eine Arroganz gegen die berechtigten Ängste der 
Bürger, die sich veranlaßt sehen Ihnen mitzuteilen, daß Sie 
Ihren Pflichten nicht nachkommen. Vielmehr haben Sie ge-
mäß Artikel 28 Absatz 2 Satz 1, Satz 2, Satz 3 sofort die Ver-
ordnungspolitik zu beenden oder bis zur Klärung des schwer-
wiegenden Verdachts der Täuschung auszusetzen und den 
Schaden für die Gemeinde zu begrenzen. Die Maßnahmen 
des Bundes, der Länder und eventuell des Gesundheitsam-
tes sind im Fall der Täuschung durch den Erlass rechtswidri-
ger Verordnungen und daraus resultierender Nötigung, wirt-
schaftlichen Ruin, Totschlag durch unterlassene Hilfeleistung 
und ausgeübten Druck zur „freiwilligen“ Verpflichtung zum 
tragen eines Mund- u. Nasenschutzes sowie einer /Mehrfach-
Impfung genveränderter Impfstoffe mit nicht kalkulierbaren 
gesundheitlichen Folgen, die billigend den Tod der abgespritz-
ten Bürger in Kauf nimmt, von strafrechtlicher Relevanz, die 
bei Kenntnisnahme und Nichtbeachtung die Mittäterschaft 
nicht ausschließt

Begründung  
Für die Durchsetzung der Verordnungspolitik ist die Rechts-

konformität der Verordnungen anzunehmen, aber mit offen-
kundigen Mängeln sind diese gemäß § 48 VwVfG M-V Rück-
nahme eines rechtswidrigen Verwaltungsaktes oder anderer 
geeigneter Maßnahmen zu beenden bzw. auszusetzen. 

Als Mangel ist zweifelsfrei anzusehen, daß die Verord-
nungspolitik mit der Feststellung einer epidemischen Lage 
von nationaler Tragweite  durch den Bundestag beruht, de-

ren Grundlage durch eine 
Bedrohung „eines Virus“ und 
dessen ständige Mutationen 
dargestellt wird. Dazu werden 
die addierten positiven PCR-
Testergebnisse verwendet, die 
dann mit fragwürdigen Inzi-
denzwerten oder R-Werten die 
Bevölkerung verunsichern und 
eine Pandemie suggerieren 
sollen. Die Angstmache mit 
Mutationen ist eine unzuläs-
sige Effekthascherei und kann 
in dieser Sache unter „ein Vi-
rus“ geführt werden. Da dieser 
PCR-Test keine diagnostische 
Funktion hat, dieser also kei-
ne Infektion nachweisen kann, 
ist offensichtlich, daß hier eine 
vorsätzliche Täuschung vor-
liegt.  

Es ist eine ohne Evidenz 
durchgesetzte kriminelle 
politische Vorgabe, das po-
sitive Testergebnis mit ei-
ner Infektion gleichzuset-
zen. Dazu haben wir Ihnen in 
unserem Schreiben vielfältige 
prüfbare Fakten geliefert, die 
Sie vollkommen ignoriert ha-
ben.  In Kenntnis dieser Tat-
sache sind Sie verpflichtet, 
diesen Sachverhalt zu prüfen, 
um weiteren Schaden von den 
Bürgern der Gemeinde Graal-
Müritz abzuwenden. 

Frage: Haben Sie die Zu-
lassung des PCR-Tests für 
die  diagnostische Funkti-
on einer Infektion schrift-
lich vorliegen oder jemals 
selbst gesichtet? 

Wir würden es begrüßen, 
wenn Sie die Frage nicht wie-
der verklausuliert erwidern 
und mit einem eindeutigen JA 
oder NEIN beantworten. 

Ihre Erklärung, daß unse-
re Ausführungen zur firmen-
rechtlichen Registrierung ohne 
Belang sind, steht diametral 
zu der sich daraus ergebenen 
Haftung Ihrerseits. Da wir Ih-
nen keine grenzdebile Naivität 
vorwerfen können, vermuten 
wir die vorsätzliche Verschlei-
erung der strafrechtlichen Relevanz, die sich aus der Beant-
wortung der Frage ergibt. 

Ich formuliere die Fragen deutlicher, um Missverständnisse 
auszuschließen.

1. Ist die Gemeinde firmenrechtlich registriert?
2. Wenn ja, wo ist der Eintrag erstellt worden?
3. Ist eine Steuernummer unverschlüsselt oder verschlüs-

selt für die Gemeinde vergeben worden? 
Und wenn Sie sich auf den Rahmen der Gesetze bezie-

hen, dann erklären Sie uns, auf welche Landesverfassung 
Mecklenburg-Vorpommerns Sie sich denn überhaupt bezie-
hen können, wenn die Landesverfassung MV in Klammern 
gesetzt wurde? Nach angeregter Diskussion mit Angehöri-
gen des SEK, MAD und Polizeifachkräften kann davon aus-
gegangen werden, daß Ihre Antwort speziell zu dieser Frage 
genauestens gelesen wird. Wiederholte Forderung: Um wei-
teren Schaden zu Lasten von Graal-Müritz, unserem Kurort, 
sowie Ihrer Bürger und Einwohner abwenden zu können, er-
warten die Unterzeichner Ihre kooperative Bereitschaft, die 
Stellungnahme und Antwort durch die Bürgermeisterin Dr. 
Benita Chelvier, innerhalb von 7 Tagen nach Zugang dieses 
Schreibens. 

Alternativ steht Ihnen der Rücktritt als Bürgermeis-
ter zu.

Ich bin überzeugt, daß in der Entscheidung die Parteiinte-
ressen über alles zu stellen vs. ich verliere mein Haus, Boot, 
Pferd und Auto schlußendlich die Eigeninteressen Vorrang 
erhalten, da jeder weiß, daß ab einem bestimmten Punkt 
die Minister sich in Luft auflösen und maximal noch eine An-
sichtskarte von der Hazienda schicken. Und das können die 
Bürgermeister nicht, da sie keinen Zugriff auf die Schwarz-
geldkassen der SPD haben. Für die Bürgermeister, die mei-
nen, daß mit dem Nichtbeantworten der Anschreiben, die 
Haftung erledigt ist, sei darauf hingewiesen, daß hier ein kon-
kludentes Handeln vorliegt.  Das mit der Arschkarte hatte 
ich schon erwähnt oder? Wer von den Bürgermeistern nicht 
mit den Bürgern kooperieren will, ist ein Vasall des Systems 
und will seinen Nießbrauch nicht aufgeben. Es liegt also an 
den Bürgern in den Gemeinden selbst, daß sie sich kundig 
zur tatsächlichen Rechtslage machen und die beratungsresis-
tenten Bürgermeister stante pede aus dem Amt entfernen. 

Vereinfacht wird es, wenn klar wird, daß die Vetternwirtschaft 
und Vorteilsnahme nicht mehr funktioniert. Dann beginnt der 
Auflösungsprozess, weil KEINER die Verantwortung für die 
kommenden Schadenersatzansprüche übernehmen will.



Antwort von Boitzenburg-Elbe
- Inkompetenz oder  Täuschung im Rechtsverkehr?

VOLLDRAHT Deutschland / Regional12 April 2020

JB-[Recht]- Was für einen Affen reitet eigentlich die Verwaltung in Mecklenburg-Vorpom-
mern? Neben den bisherigen Versuchen die haftungstechnischen Grundlagen als „belanglos“ 
darzustellen und/oder einfach den Ball an die Gerichte verschieben zu wollen, weil angeblich 
die Verwerfungskompetenz „nur“ bei den Gerichten liegt, scheint jetzt die nächste Stufe der 
verantwortungslos handelnden Verantwortlichen erreicht zu sein. Das dies nur Ausreden sind 
und dieses ungebürliche Verhalten, Fragen zur charakterlichen Eignung für das von den Bür-
gern gewählte Mandat aufwirft, wird schon durch das verantwortliche Handeln des Branden-
burger Landrats für Elbe-Elster gezeigt. Der Landrat hat aus seiner Kompetenz für die Bürger 
gehandelt und die Corona-Politik ausgebremst, ohne die „Verfwerfungskompetenz“ eines Ge-
richtes bemühen zu müßen.

„Corona-Situation Elbe-Elster - Trotz Inzidenz von über 100: Landkreis verzichtet auf Ein-
schränkungen“ Quelle: rbb

Der Fachbereichsleiter Ordnung Henrik Mix / Boizenburg Elbe scheint entweder ohne jegli-
che Kompetenz zu handeln oder es ist der verzweifelte Versuch mit der Täuschung im Rechts-
verkehr die Haftung aus der Pandemiepolitik verhindern zu wollen? Der Schlußsatz des Fach-
bereichsleiter Ordnung hat es in sich.

Dagegen Boitzenburg-Elbe: „Ich möchte Ihnen mitteilen, dass wir Ihre Einwände 
und Thesen zur Kenntnis genommen haben, diese aber nicht teilen“

 „Einwände und Thesen“?
Was ermächtigt einen Fachbereichsleiter Ordnung, den Nachweis eines vollumfänglichen 

Regierungsversagens und den Stillstand der Rechtspflege zu ignorieren? Das Urteil des AG 
Weimar ist in seiner rechtsicheren und wirklich erstklassigen Begründung ein wegweisendes 
Urteil, das in diesen Zeiten des Faschismus besonderen Mut verlangt. Das ist kein Einwand, 
das ist der Nachweis für das Fehlverhalten der politischen Mandatsträger, auch in Boitzen-
burg Elbe. Was ermächtigt einen Fachbereichsleiter Ordnung, die berechtigten Fragen zur 
Aufklärung eines eminenten Sachverhalts als These abzutun, anstatt die Frage nach den fir-
menrechtlichen Bezug zur Haftung zweifelsfrei zu beantworten. Es erschließt sich nicht, daß 
in einem öffentlich zugänglichen Firmenregister die BRD-Institutionen als US-Verwaltungen 
geführt werden, entsprechende Registrierungsnummern vergeben sind und der Bürgermeis-
ter oder Amtsleiter als verantwortlich Haftende ausgewiesen werden. Nur damit kein Miß-
verständnis entsteht, es handelt sich hierbei um die Eintragung auf den Geschäftsseiten von 
Dun & Bradstreet,, einer weltweit aktiven Wirtschaftsauskunftei. Der Sitz des Unternehmens 
befindet sich im US-amerikanischen Short Hills in New Jersey. Das Unternehmen beschäftigte 
Ende 2017 etwa 4.900 Mitarbeiter und betreute über 150.000 Kunden. Bei einem Umsatz von 
1,74 Milliarden USD (2017). Es handelt sich damit um relevante Wirtschaftsdaten und nicht 
um Facebook-Unsinn.

Was verschweigt oder vertuscht der Fachbereichsleiter Henrik Mix mit seiner Ab-
sage der Auskunftspflicht an die Bürger?

Die verbindliche Klärung des Sachverhalts zum firmenrechtlichen Bezug bedeutet schlicht-
weg, daß die BRD-Verwaltung (als oder wie Unternehmen) voll in der Haftung für die Schäden 
der rechtswidrigen Pandemiepolitik steht und im Vorsatz die Wirtschaft in MV zerstört hat oder 
wir haben uns getäuscht. Was zu beweisen wäre, aber mit den vorliegenden Fakten und den 
panischen Reaktionen der BGM und Verwaltung in MV scheint der Nachweis schon erbracht 
zu sein. Ist der Fachbereichsleiter Ordnung in Person des Henrik Mix auch derjenige, der den 
Konzessionsentzug für Gaststättenbetreiber durchsetzt, die durch die Pandemiepolitik 1 Jahr 
den Betrieb geschlossen halten mußten?

„Verlust der Konzession durch Corona
Es klingt wie ein schlechter Scherz, ist aber traurige Realität: Bayerischen Gastro-Betrieben, 

aber auch Betriebe in den meisten anderen Bundesländern, die wegen Corona seit einem 
Jahr geschlossen sind, also vor allem Diskotheken, Clubs, etc., droht das Erlöschen der Gast-
stättenerlaubnis. Anders gesagt: Die Gastro-Unternehmer verlieren die Konzession.“ Quelle: 
Gastro Report

 Es wird interessant werden, wenn die ersten Gewerbetreibenden ihre Schäden beim BGM 
Boitzenburg einklagen werden. Dann wird der Sachverhalt der Haftung geklärt sein.,

Wer haftet? - Das Sterben der 
Geimpften in den Gemeinden? 

JB-[Gesundheit]-  Ein 
Umstand der durch die 
Gemeindeverwaltung im-
mer verschwiegen wird. 
Es ist keine „Impfung“ es 
ist eine experimentelle 
Gen-Therapie in der der 
massenhafte Tod der ge-
impften billigend in Kauf 
genommen wird. Das  
„lauterbachische Restrisi-
ko“ ist ein Genozid. 

uncut-news - April 15, 
2021, Während die Medien 
die Aufmerksamkeit nur auf 
die „seltenen Blutgerinnsel“ 
lenken, wurden in den USA 
und Europa bereits mehr als 
10.000 Todesfälle nach Er-
halt der verschiedenen CO-
VID-Impfungen gemeldet. 
Mehr als 7.000 Todesfälle 
wurden in Europa und mehr 
als 200.000 Verletzungen 
weltweit gemeldet. 

Während sich die Me-
dien nur darauf konzent-
rieren, über die „seltenen 
Blutgerinnsel“-Todesfälle zu 
berichten, die sich mit Ade-
novirus-Impfstoffen (Astra-
Zeneca und Johnson & John-
son) als Einzelfälle ereignen, 
haben wir zwischen den eu-
ropäischen und US-amerika-
nischen Meldesystemen für 
Impfstoff-Nebenwirkungen 
bereits über 10.000 Todes-
fälle mit allen Impfstoffen, 
die an beiden Orten für den 

Notfall zugelassen wurden.
Seit Dezember sind mehr 

als 10.000 Menschen kurz 
nach der COVID-19-Impfung 
gestorben. Unter den Todes-
fällen sind nach Angaben 
der Europäischen Arzneimit-
telagentur (EMA) mehr als 
7.100 in Europa und 3.005, 
die von den U.S. Centers for 
Disease Control (CDC) ge-
meldet wurden. (CDC). 

Bis Dienstag verzeichnete 
EudraVigilance, die Daten-
bank der EMA für Verdachts-
meldungen von Arzneimittel-
reaktionen, 4.036 „tödliche 
Folgen“ nach der Impfung 
gegen COVID-19 von Pfizer 
sowie 1.922 und 1.234 To-
desfälle nach der Verabrei-
chung von Impfstoffen der 
Hersteller Moderna und As-
traZeneca. EudraVigilance 
listet auch 20 Berichte über 
Todesfälle nach dem von 
Johnson & Johnson entwi-
ckelten Impfstoff auf. 

Die Datenbank zeigt mehr 
als 200.000 Verletzungen, 
die möglicherweise mit den 
vier Impfstoffen in Verbin-
dung stehen, und Zehntau-
sende von Fällen werden als 
„ernst“ eingestuft. 

Darüber hinaus wurden bis 
zum 12. April in den Verei-
nigten Staaten 3.005 Todes-
fälle und mehr als 56.869 
unerwünschte Ereignisse 

nach Coronavirus-Impfun-
gen gemeldet. Impfstoffver-
letzungen in den Vereinigten 
Staaten werden von VAERS 
erfasst, einem Überwa-
chungssystem, das von der 
CDC und der U.S. Food and 
Drug Administration (FDA) 
beaufsichtigt wird.

Unter den von VAERS ver-
öffentlichten Berichten über 
vermutete Nebenwirkungen 
des COVID-19-Impfstoffs 
traten 42 % der Todesfälle 
bei Personen auf, die inner-
halb von 48 Stunden nach 
der Injektion krank wurden. 
VAERS hat Tausende von an-
deren von schwächeren Fol-
gen gemeldet, darunter 620 
Fälle von Bell’s Lähmung und 
110 Fehlgeburten nach Imp-
fungen.

COVID-19-Impfstoffe sind 
generell für ihre beunruhi-
gende Nebenwirkungsrate 
bekannt. Laut der FDA-Aus-
wertung entwickelten mehr 
als 55 Prozent der Studien-
teilnehmer, die den Pfizer-
Impfstoff erhalten haben 
innerhalb von sieben Tagen 
nach der Impfung Kopf-
schmerzen, und 45 Prozent 
gaben an, dass sie am Ende 
Fieber oder Schmerzmittel 
benötigten. [...]

 Bericht aus der stationären 
Jugendhilfe

John Do-[Gesundheit]- 
Hallo, wie bin ich froh das es 
diesen Kanal jetzt gibt. Dan-
ke!

Ich bin seit 37 Jahren 
Krankenschwester und habe 
auf verschiedenen Stationen 
gearbeitet. 

Sehr lange auf Orthopädie/
Unfallchirurgie. Der Alters-
durchschnitt der Patienten 
steigt immer mehr. Bei ei-
ner 35 Betten Station waren 
meist 4-6 Patienten die über 
90 Jahre alt waren nichts 
ungewöhnliches und hatten 
überhaupt sehr viele Neben-
erkrankungen, Demenz usw. 
Es wird vom Pflegeperso-
nal sehr viel verlangt. Meist 
unterbesetzt versucht man 
dem alten Ideal gerecht zu 
werden. 

Nachdem 3 Schwestern die 
Station gewechselt haben 
wurde von der Pflegedienst-
leitung kein Personal wieder 
eingestellt, da der Personal-
schlüssel es angeblich nicht 
hergibt. Mit anderen Wor-
ten, auch ohne Corona schon 
die Schmerzgrenze erreicht. 
Dann der Coronawahnsinn. 

Zu Beginn war ich noch 
vorsichtig... Pandemie. evtl. 
viele Tote usw. Nur alles blieb 
aus. 

So gab es nur mal auf mei-
ner Station eine Pat. (über 
90 Jahre) die wieder ins 
Heim zurück verlegt werden 
sollte. Schnelltest-positiv. 
Ohne Symptome! PCR sofort 
im Anschluss-negativ. 

Schwestern, Ärzte, Phy-
siotherapeuten (insgesamt 
20 Leute) Alle wurden ge-
testet, alle negativ. Alle in 
Quarantäne. Auf Station 
war das Chaos für die paar 
Schwestern die die  Quaran-
täne Zeit sichern mussten. 
Mit qualifizierter Arbeit hatte 
das nichts mehr zu tun. Die-
sen Irrsinn muss man nicht 
verstehen. Keine Logik, nur 
Schikane. Ansonsten gab es 
keine Corona Pat. Wo ist die 
Pandemie? Ich habe das mal 
anders gelernt! 

Ich könnte noch so viel 
schreiben...  die Angehörigen 
die nicht zu Besuch kommen 
können,  aber wegen Daten-
schutz auch keine Auskunft 
bekommen dürfen... diese 
Hilflosigkeit auf beiden Sei-
ten. 

Aber was mich jetzt rich-
tig nervt ist,  das kein Arzt 
den Impfstatus aufnimmt 
bei Aufnahme. Es interes-
siert keinen, dass nach den 
Impfungen die Pat. plötzlich 
erkranken oder positiv sind. 

Dadurch ansteckend sein 
könnten, denn wie kann man 
ne Woche nach einer Imp-
fung mit Corona auf ITS ein-
gewiesen werden. (eine Per-
son die ich privat kenne)

Und dann wird gerätselt 
wo sie sich angesteckt haben 
könnten? 

Ich denke, alle Geimpften 
bauen ein „Schutzschild“ 
auf. Nach dem Motto, was 
nicht sein darf, kann auch 
nicht sein. Denn wenn die 
Erkenntnis Wirklichkeit wird,  
dann... ich weiß nicht?

Auch kenne ich mittlerwei-
le 5 Personen, die nicht im 
Krankenhaus, aber ca. nach 
einer Woche nach der Imp-
fung verstorben sind. 

Quelle: Telegram/Pflege-
und Krankenhauspersonal 
für Aufklärung




